

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Rompen diputados acuerdo electoral

Al haber roto el acuerdo para no mezclar temas electorales con el trabajo legislativo, los diputados locales arrancaron el segundo periodo ordinario de sesiones del Congreso del Estado con la aprobación de tres de las cuatro últimas iniciativas enviadas por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y solo una por parte de los legisladores. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Doger a "panistas beatos": mentir es pecado mortal

El diputado local del PRI, Enrique Doger Guerrero, sostuvo que hay dolo por parte de los regidores capitalinos del PAN que quieren desprestigiar la imagen de la ex presidenta Blanca Alcalá Ruiz. (Heraldo)

Síntesis

Para hospitales, 700 mdp: RMV

Una inversión sin precedentes en infraestructura y el inicio de caravanas de la salud anunció el gobernador Rafael Moreno Valle, con Maki Esther Ortíz Domínguez, subsecretaria de Salud federal. (Síntesis)

Intolerancia

Espaldarazo de la UDLA a Alcalá Ruiz

La UDLA le dio su respaldo a la exalcaldesa, Blanca Alcalá Ruiz, egresada de esa institución. En medio de la tormenta de acusaciones en contra de la administración de Alcalá, el rector Luis Ernesto Derbez Bautista reconoció la trayectoria de Blanca Alcalá Ruiz y le auguró un futuro político promisorio en la vida política nacional. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

UDLA se sube a la guerra para respaldar a Blanca

El rector Luis Ernesto Derbez dejó a un lado la diplomacia y, por primera vez en su historia, sumó a la Universidad de las Américas en la lucha política poblana al darle su apoyo a Blanca Alcalá en la guerra contra el alcalde panista Eduardo Rivera Pérez. El también militante panista y excanciller le organizó una cena a la exalcaldesa, quien aprovechó el foro para señalar que las acusaciones en contra de su administración obedecen a una "venganza política" y que demostrará su inocencia. (Cambio)

MILENIO

RMV: apoyo a Cordero sin usar erario

Con una cuenta creada el 19 de octubre de 2009, el mandatario ha utilizado el espacio para dar a conocer las acciones o proyectos que emprende su gobierno, sumando más de 2 mil tweets escritos. (Milenio)

La Jornada de Oriente

5 mil personas salen a manifestarse contra reapertura de Dragón

Al grito de "no están solos", unos 5 mil habitantes del municipio de Izúcar de Matamoros cerraron filas en torno al Comité Ciudadano que se opone a la reapertura de la fábrica de agroquímicos Dragón. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION

Anuncia Moreno Valle \$ 700 millones para mejorar infraestructura hospitalaria

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle anunció una inversión de 700 millones de pesos para mejorar la infraestructura hospitalaria en Puebla, al tiempo de poner en operación antes de que termine el año los hospitales "elefantes blancos" de Izúcar de Matamoros, Cuetzalan y Tetela de Ocampo los cuales inauguró el gobierno anterior y no funcionan. (La Opinión)

SINFRONTERAS

Carlos Arredondo no debe ser magistrado por corrupto

"No permitiremos que Carlos Arredondo Contreras, que representa el símbolo de corrupción en Puebla –y en todo el país–, vaya a ser elegido por el Congreso del Estado Magistrado del Tribunal Superior de Justicia del Estado", reviró el jurista Carlos Meza Viveros, al ser entrevistado por Puebla sin Fronteras. (Puebla sin Fronteras)

TITULARES DIGITALES



En Desarrollo Social y Sindicatura bajó el daño patrimonial de Blanca Alcalá

Un total de 14 observaciones modificadas y que no se cuantificaron en el dictamen del proceso de entrega-recepción aprobado por el Cabildo, sustentaron la reducción de 1 mil 986 a 700 millones de pesos de presunto daño patrimonial cometido por el gobierno de la priísta Blanca Alcalá Ruiz. (e-consulta)



Alteran dictamen de la Comisión de Entrega-Recepción con posible falsificación de firmas

El dictamen donde se informa el estado que guardan las finanzas del municipio a la llegada de Eduardo Rivera Pérez como presidente municipal fue alterado al sustituir de manera *fast-track* la foja número 20 del documento para corregir la cifra de 439 millones de pesos por 4.3 millones, con la posible falsificación de firmas. (Periódico digital)



Trabaja Moreno Valle en municipios

Con inversión cercana a los seis millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle dio el banderazo de salida a la construcción del Puente del Obispo que beneficiará a 100 mil habitantes de este municipio. (Contraparte)



Trenzan pleito legal por dictamen de entrega-recepción

La revisión de la cuenta pública de Blanca Alcalá ha generado una polarización que ya llegó a las amenazas legales. Mientras los regidores priistas aseguran que existe falsificación y sustracción ilegal de documentos, los panistas defienden su legalidad y desestiman las acciones legales en su contra. (Imagen Poblana)



¿Qué es lo más grave que Rivera le encontró a Alcalá?

Tras las enmiendas hechas al dictamen de Entrega-Recepción, los ex colaboradores de Blanca Alcalá tendrán que dar cuentas sobre anomalías en nómina y la desaparición de 22.7 mdp del erario, entre otras cosas. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Ganan jubilados pleito a Infonavit

Los jubilados que no hayan usado su ahorro para la vivienda retenido antes de 1997 podrán exigir al Infonavit que se los entregue en una exhibición. (Reforma)



Inseguridad frena economía: expertos

En el sondeo mensual que realiza el Banco de México entre 31 grupos de análisis del sector privado, tres de cada 10 analistas mencionaron a la inseguridad pública como el lastre que limita la economía nacional. (El Universal)



El gobierno no la trae contra Slim: Pérez-Jácome

En todo caso, Teléfonos de México puede solicitar nuevamente modificar su título de concesión; esta posibilidad queda abierta, dice el titular de la SCT. (Milenio)



Fracasó la guerra antidrogas, afirma comisión mundial

Ex presidentes y altos funcionarios, empresarios, escritores, artistas y otras personalidades internacionales declararon hoy que la guerra contra las drogas es "un fracaso" e hicieron un llamado a dar un giro en el paradigma de cómo abordar el asunto de las sustancias ilícitas, que incluye la despenalización y hasta su regulación legal. (La Jornada)



Hipotecarias, al borde de la quiebra

Los cimientos de las sofomes y sofoles hipotecarias se están cimbrando. En los primeros tres meses del año, 17 de cada 100 clientes dejaron de pagar el financiamiento que les permitió tener una vivienda. (El Economista Digital)



Reitera Merkel su apoyo a Lagarde para FMI

La canciller alemana, Angela Merkel, dijo el jueves que apoya a la ministra de Finanzas de Francia, Christine Lagarde, como la próxima jefa del Fondo Monetario Internacional (FMI), pero dijo que no se opone a que candidatos no europeos asuman el cargo en el futuro. (El Financiero Digital)



Otra multa a Telmex; SCT niega complot contra Slim

El pleno de la Comisión Federal de Competencia resolvió sancionar a Teléfonos de México, de Carlos Slim, con 91 millones 489 mil pesos, por cometer una práctica monopólica consistente en negar el servicio de interconexión a la empresa Grupo de Telecomunicaciones Mexicanas (GTM). (Crónica)



Líderes mundiales proponen viraje en la lucha antinarco; piden despenalizar la marihuana

La Comisión Global de Políticas sobre Drogas afirma que la guerra al narcotráfico cuesta millones, no inhibe el consumo y dispara la violencia; el documento señala que los países se olvidaron de garantizar la seguridad y salud de sus ciudadanos. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

CAMBIO

CAMBIO

- **Lalo Rivera echará mano del erario para ir a beatificación**

En una violación flagrante al Estado laico, el alcalde Eduardo Rivera Pérez viajará el viernes a España costeando su salida con recursos públicos para formar parte de la comitiva de poblanos que atestiguarán la beatificación del exobispo de Puebla, Juan de Palafox y Mendoza, pese a que el debate sobre el traslado provocó que los diputados locales que irán al mismo lugar anunciaran que el viaje que realizarían lo pagarían de sus recursos. (Elvia García s/foto 05:07)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-020611-elv-lalo-rivera-echar-mano-del-erario-para-ir-a-beatificaci-n.php>

CAMBIO

- **Lalo corta otra cabeza por culpa de las mil calles**

Rodolfo Rondero Pacheco fue destituido de la dirección de Obras Públicas del Ayuntamiento de Puebla debido a las negligencias en las que incurrió en su cargo, y que tras más de cien días de la administración no pudo ni siquiera sacar los primeros expedientes del programa Mil Calles de Eduardo Rivera Pérez. Fuentes de la Secretaría de Administración Urbana y Obra Pública revelaron a CAMBIO que también uno de los motivos de su destitución fue el enfrentamiento que mantenía con el titular de la dependencia, Felipe Gutiérrez Velásquez, y su negativa a acatar las órdenes que éste giraba. (Osvaldo Macuil s/foto 05:08)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-020611-osv-lalo-corta-otra-cabeza-por-culpa-de-las-mil-calles.php>



PERIODICO DIGITAL

- **CTM apoya que Eduardo Rivera pida línea de crédito pero desapueba que ataque a Alcalá**

El secretario general de la CTM, Leobardo Soto Martínez, respaldó la solicitud hecha por el edil Eduardo Rivera de una línea de crédito de 200 millones de pesos ya que solamente de esta manera podrá sacar adelante sus proyectos. El líder obrero indicó que antes de tomar protesta como alcalde se planearon una serie de proyectos a impulsar durante su administración, sin embargo, la realidad de las finanzas del municipio refleja que estos recursos no alcanzan para poder concretarlos por ello se justifica que se solicite un endeudamiento por este monto. (Julio César Morales c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132458:ctm-apoya-que-eduardo-rivera-pida-línea-de-crédito-pero-desapueba-que-ataque-a-alcalá&Itemid=534

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Exigen salida de Janeiro**

Los regidores priistas Lourdes Dib y Álvarez, Sandra Montalvo Domínguez y Octavio Castilla Kuri, exigieron la renuncia del secretario general del Ayuntamiento, Manuel Janeiro Fernández, ya que bajo su resguardo ocurrió la alteración de documentos oficiales del dictamen de entrega-recepción a la par en que manifestaron su disposición a comparecer ante la Contraloría pese a que aseguraron, ninguna de las observaciones los involucra. Mas tarde, regidores priistas y el perredista Arturo Loyola descalificaron los documentos utilizados por los priistas y sin argumentos, intentaron defender el dictamen con observaciones por 700 millones de pesos que fue aprobado-. (Belén Cancino c/foto Pág. 3A)

CAMBIO

CAMBIO

- **Rectifican monto de observaciones a Blanca**

Dadas las inconsistencias y errores aritméticos que anunció CAMBIO en el dictamen de Entrega-Recepción del Ayuntamiento de Puebla, el Cabildo aprobó el reporte de las supuestas irregularidades en las que incurrió el gobierno de Blanca Alcalá, las cuales se redujeron de 2 mil millones de pesos a 700 millones. Los regidores también quitaron la observación al reporte de deuda pública de la capital poblana, que ascendía a casi 800 millones de pesos. (Yonabad Cabrera s/foto 05:09)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-010611-yon-rectifican-monto-de-observaciones-a-blanca.php>

CAMBIO

- **Autoriza Cabildo aumento de deuda hasta 900 mdp**

El gobierno de Eduardo Rivera Pérez contratará una nueva deuda hasta por 200 millones de pesos, por lo que los pasivos del Ayuntamiento de Puebla podrían ascender a los 900 millones de pesos. Sin embargo, de acuerdo al tesorero municipal, Arturo Botello, la ciudad de Puebla no corre riesgo financiero, ya que las certificadoras crediticias mantienen a Puebla con una calificación aceptable para adquirir más empréstitos. El dictamen que aprobó el Cabildo capitalino estipula que el pasivo que adquirirá Rivera Pérez será finiquitado hasta en un lapso de 15 años, pero en el documento sólo se menciona que el tesorero municipal debe hacer las propuestas de las bancas que brinden las tasas de interés más bajas. (Yonabad Cabrera s/foto 05:11)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-010611-yon-autoriza-cabildo-aumento-de-deuda-hasta-900-mdp.php>

CAMBIO

- **DIF rehabilita desayunador de primaria en Santa Cruz**

Con una inversión de 139 mil pesos el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) municipal, rehabilitó el desayunador de la primaria Carmen Serdán en la junta auxiliar Santa Cruz la Ixtla, ubicada al sur de la ciudad. Durante el evento, la presidenta del DIF municipal, Liliana Ortiz de Rivera, resaltó que es el segundo desayunador que entrega el gobierno capitalino y la meta es dignificar los 51 comedores infantiles de las escuelas poblanas. (Osvaldo Macuil s/foto 05:16)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-osv-dif-rehabilita-desayunador-de-primaria-en-santa-cruz.php>

CAMBIO

- **No dan explicaciones sobre modificación en observaciones**

Ante los cuestionamientos de los medios de comunicación sobre las modificaciones a las cifras del Dictamen de Entrega-Recepción, los regidores de Compromiso por Puebla se salieron por la tangente y no aclararon las razones por las que cambiaron la cantidad de 439 millones de pesos que aparecía en el documento original para dejarla en 4 millones 396 mil pesos en las observaciones hechas a la administración de Blanca Alcalá Ruiz; por el contrario, se dedicaron a descalificar sin argumentos a la exalcaldesa. (Osvaldo Macuil s/foto 05:17)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-osv-no-dan-explicaciones-sobre-modificaci-n-en-observaciones.php>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Ahora Loyola acusa a Alcalá de lavar dinero; no pudo presentar pruebas sobre su dicho**

El regidor del PAN-PRD en el cabildo de Puebla, Arturo Loyola, afirmó que la administración de Blanca Alcalá Ruiz cometió "lavado de dinero público" con la entrega de contratos a despachos de asesorías que pertenecen a amigos y familiares. A pesar de la gravedad de esta acusación, Loyola no presentó pruebas para sostener su dicho y se reservó el derecho a presentar una denuncia ante las instancias federales. (Javier Puga s/foto 05:31)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/mun104.php>

MILENIO

MILENIO

- **Comuna, sólo mediador en caso La Piedad: Segob**

El secretario de Gobernación (Segob) municipal, Pablo Montiel Solana, desmarcó al ayuntamiento del conflicto existente entre los comerciantes del Tianguis Gran Bazar La Piedad, que pretenden destituir a su lideresa actual, Maricela Reyes Rosete. Argumentó que el pleito está considerado como un asunto entre particulares, donde la autoridad municipal sólo puede fungir como mediadora y avalar a la mesa directiva que obtenga el respaldo de la mayoría de locatarios. (Guillermo Castillo s/foto 05:52)

<http://impreso.milenio.com/node/8968407>



OPINION

- **Presentan denuncia regidores del PRI-PVEM por alteración al dictamen Entrega-Recepción**

Los regidores de la fracción PRI-PVEM ratificaron la constancia de hechos presentada ante la PGR por la alteración que sufrió el dictamen de Entrega-Recepción, ya que el presentado en la Sesión de Cabildo no es el original, en este sentido aseguraron que el documento no cuenta con validez, ya que fue manipulado. En este sentido en rueda de prensa, Octavio Castilla Kuri, aseguró que la presentación del dictamen que acusaba a Blanca Alcalá Ruiz por el supuesto daño patrimonial de mil 960 millones de pesos, corresponde a un linchamiento político y que en la sesión de Cabildo extraordinaria del martes disminuyó a 700 millones de pesos. (Pilar Pérez c/foto 05:56)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45752

OPINION

- **Sin concretar la reubicación del dormitorio municipal**

El Sistema Municipal DIF busca la reubicación del dormitorio municipal porque los vecinos de la colonia el Mirador, específicamente se han quejado debido a que una vez que los indigentes abandonan el inmueble comienzan a deambular por la zona y haciendo sus necesidades en las vialidades. Por lo anterior el director del SMDIF, Antonio Vasconcelos Rueda, mencionó que se proponen reubicar el dormitorio en la zona de la CAPU, sin embargo, no cuentan con los recursos suficientes para poder concretar el proyecto, pese a que se los propusieron desde el inicio de la administración. (Pilar Pérez s/foto 05:57)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45761

OPINION

- **Defiende Morgado la obra de la Laguna de Chapulaco, asegura su buen estado**

Tras las acusaciones y observaciones que han resultado en torno a la Laguna de Chapulco, Jorge Rodríguez y Morgado ex titular de la Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública, defendió el proyecto que estuvo a su cargo y argumentó que pese a los rumores que se han desatado la obra es estable. En este sentido explicó que los niveles que vigilan el comportamiento hidráulico del vaso regulador de la Laguna de Chapulco fueron determinados por el SOAPAP y toda la obra que se desarrolló en la zona fue apegada a estos lineamientos. (Pilar Pérez s/foto 05:57)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45768



PUEBLA ONLINE

- **Monto de observaciones a Alcalá podrían variar otra vez: PAN**

El regidor panista y presidente de la Comisión de Entrega-Recepción, Pedro Gutiérrez Varela, aseveró que el monto de las observaciones al ejercicio presupuestal de la ex alcaldesa, Blanca Alcalá, podría variar nuevamente; pese a que ya bajó de mil 900 millones de pesos a 700 millones de pesos. Aunque no logró explicar cómo fue que la cantidad del supuesto desfaldo disminuyó significativamente, informó que este podría subir pues en la sesión de este martes se anexaron 39 observaciones al dictamen. (Redacción s/foto 04:57)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13493:monto-de-observaciones-a-alcalá-podrían-variar-otra-vez-pan&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **Dictamen de observaciones contra Alcalá es ilegal: PRI**

Los regidores de la bancada priísta y verde ecologista afirmaron que el dictamen de la Comisión de Entrega Recepción de Puebla que fue aprobado en la sesión de Cabildo el martes en la noche, "carece de validez", toda vez que éste fue sustraído y modificado sin seguir el procedimiento legal. En rueda de prensa, los regidores Sandra Montalvo, Lourdes Dib, María de la Luz Ramírez, Octavio Castilla y Julio César Sánchez, reiteraron las acusaciones sobre la modificación del monto relativo a la observación del programa Unidos para Progresar de 439 millones a 4 millones de pesos. (Redacción s/foto 04:57)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13492:dictamen-de-observaciones-contra-alcalá-es-ilegal-pri&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Regidores del PRI denuncian persecución en su contra**

La regidora del Partido de Revolucionario Institucional (PRI), Sandra Montalvo, denunció que ya existe una persecución en contra de ella y sus compañeros por parte de sus homólogos pertenecientes al Partido Acción Nacional (PAN). "Lo que están haciendo es una persecución en nuestra contra, ahora pretenden que vayamos a comparecer, por mi parte si lo haré, pero el Instituto Municipal de la Mujeres donde me desempeñé como directora sólo tuve tres observaciones". (Dafne Arredondo c/foto 04:58)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Regidores-del-PRI-denuncian-persecucion-en-su-contra&id=20123>

RETO DIARIO

- **Avanza Smdif en la dignificación de desayunadores escolares del municipio**

Como parte del Programa de Dignificación de Desayunadores que impulsa el Sistema Municipal DIF (SMDIF), en las escuelas del Municipio, este día la Presidenta del Patronato de la institución, Liliana Ortiz de Rivera, entregó el comedor rehabilitado de la primaria Carmen Serdán que está ubicada en la Inspección Santa Cruz La Ixtla de la Junta Auxiliar San Francisco Totimehuacán. Redacción c/foto 04:58)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Avanza-Smdif-en-la-dignificacion-de-desayunadores-escolares-del-municipio-&id=20120>



CINCO RADIO

- **Analizan Demandar a la Administración de Alcalá Ruiz**

Pese a que no presentó prueba alguna, Arturo Loyola González, Regidor PERREDISTA aseguró que debido al tráfico de influencia, a la asignación de proveedores y a la contratación de despachos auditores, analizara demandar por "lavado de dinero público" a la administración municipal de Blanca Alcalá Ruiz Tras mencionar como ejemplo, que la anterior administración municipal contrató al despacho denominado Centro de Consultoría, Auditoría Y Desarrollo Profesional, el cual dirigía un amigo, Loyola González, reiteró que la administración solía dar beneficios a amigos y familiares. (Marco Fierro c/foto 04:58)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/analizan-demandar-a-la-administracion-de-alcala-ruiz/>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Blanca Alcalá es inocente, sostiene Luis Ernesto Derbez**

El rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLA), Luis Ernesto Derbez Bautista, aseguró que la ex presidente municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, no cometió ninguna irregularidad durante su gestión como el presunto daño patrimonial por 700 millones de pesos, acusado recientemente por los regidores del Partido Acción Nacional (PAN). Durante una cena que se ofreció en la UDLA en honor a Blanca Alcalá Ruiz, el ex consejero nacional del PAN afirmó que las personas "con dudas" sobre el manejo de recursos en la administración que encabezó la edil "están equivocadas", pues los señalamientos recién manifiestos serán solventados "con completa transparencia a medida de que pase el tiempo". (Arturo Alfaro s/foto 05:26)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/mun308.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denuncian diputados irregularidades en la entrega-recepción de la Comuna de Puebla**

Diputados del PRI y Convergencia señalaron que el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) tiene que verificar las condiciones en las que se llevó a cabo el proceso de entrega-recepción en el municipio de Puebla, ante los excesos que le imputan al edil Eduardo Rivera Pérez en el manejo de la información de la gestión pasada y el uso de recursos públicos meses antes de llegar al poder. El legislador Enrique Doger Guerrero llevó el tema a tribuna del Congreso del estado durante la sesión pública de ayer, en la que censuró el apoyo con fondos públicos que recibió Eduardo Rivera durante la fase de transición, que comprendió el pago de salarios a su equipo de trabajo durante cinco meses y la asignación de vehículos oficiales. (Mónica Camacho s/foto 05:31)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/mun204.php>



PERIODICO DIGITAL

- **Rector el de la Udlap respalda a Blanca Alcalá: "ha demostrado calidad humana y trabajo"**

"Blanca Alcalá ha demostrado que tiene calidad humana, ha trabajado y que se ha dedicado, todos los asuntos que se están ventilando en este momento son típicos de procesos de cierre e inicio de nuevas administraciones" aseguró el rector de la Universidad de las Américas Puebla, Luis Ernesto Derbez Bautista, al hablar de los señalamientos en contra de la administración de la presidenta Blanca Alcalá. El rector destacó que de manera personal no puede definir si las acusaciones son ciertas o no, ya que no cuenta con la información necesaria, sin embargo advirtió que desafortunadamente existe desconfianza por parte de la sociedad, sobre todo al ventilar asuntos que deben ser investigados a fondo. (Verónica Aburto c/foto 04:55)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132470:rector-el-de-la-udlap-respalda-a-blanca-alcala-\"ha-demostrado-calidad-humana-y-trabajo\"&Itemid=539](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132470:rector-el-de-la-udlap-respalda-a-blanca-alcala-\)

RETO diario

RETO DIARIO

• **Decreto del '62 está vigente, les guste o no: Enrique Doger**

“Les guste o no a las autoridades de municipales Puebla y San Andrés Cholula, existe un Decreto de 1962 en materia de límites territoriales y está vigente, por lo que no se vale que intenten con presiones políticas y mediáticas solamente confundir a los ciudadanos, nuestro papel como legisladores es dar certeza jurídica a la población y eso es lo que les exhorto a todos mis compañeros que hagamos”, enfatizó el diputado Enrique Doger Guerrero al hacer uso de la Tribuna. Esto, al abordar en asuntos generales, el convenio que firmaron en días pasados los presidentes municipales de Puebla y San Andrés Cholula en las instalaciones del Poder Legislativo, hecho que, consideró, sólo busca un impacto mediático, porque para que “ambas autoridades cumplan con sus obligaciones no se requiere que vengan a firmar un documento a este Poder”. (Redacción c/foto 04:58)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Decreto-del-'62-esta-vigente,-les-guste-o-no:-Enrique-Doger&id=20122>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Robaron gasolinera y detuvieron a los responsables tras una espectacular persecución.
- Concluyó el proceso legal, dice el gobernador del estado para recuperar legalmente la Casona que albergaba al Heraldo de Puebla.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Durante una cena celebrada en su honor en la Universidad de las Américas (UDLA), la ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, dijo tener la conciencia tranquila y manifestó su voluntad de solventar las observaciones hechas por parte del gobierno del edil Eduardo Rivera Pérez a su gestión.
- La administración municipal de Blanca Alcalá Ruiz, se caracterizó por el lavado de dinero, acusó el regidor del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Arturo Loyola.
- La regidora del Partido de Revolucionario Institucional (PRI), Sandra Montalvo, denunció que ya existe una persecución en contra de ella y sus compañeros por parte de sus homólogos pertenecientes al Partido Acción Nacional.
- Luego de discutir en diversas ocasiones el monto de las observaciones realizadas por la comisión de entrega-recepción en el ayuntamiento de Puebla, resultaron por un monto aproximado de 700 mdp, explicó el regidor del Partido Acción Nacional (PAN) Pedro Gutiérrez Varela.
- El diputado del PRI, Enrique Doger Guerrero, calificó de mentirosos a funcionarios del ayuntamiento de Puebla, por justificar la línea de crédito por 200 millones de pesos de la actual administración, dando a conocer cifras falsas de la deuda de anteriores gobiernos municipales.



Fernando Abraján / Ángeles Conde

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Los priistas están pidiendo detener linchamiento de Blanca Alcalá. Enrique Doger dice que regidores panistas no saben sumar ni tampoco saben restar.
- Regidores priistas reiteran que hubo sustracción y alteración de documentos para inculpar a Blanca Alcalá.
- La bancada del PRI llamo al edil de Puebla Eduardo Rivera a que detenga la campaña de linchamiento contra Blanca Alcalá.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Los regidores del PRI muestran documentos con alteraciones, ellos muestran las evidencias y mas tarde los regidores del PAN concretamente Pedro Gutiérrez se defendió ante las acusaciones vertidas por los priistas, aseguro que jamás fueron modificados los documentos.
- El ex presidente municipal Enrique Doger, comento que los regidores del PAN no saben leer, sumar y que además mienten por lo que les recuerda que la mentira es pecado.
- El sector patronal de Puebla pidió a los ex funcionarios del ayuntamiento que aclaren plenamente los señalamientos hechos por la actual administración, les recuerdan además a Eduardo Rivera que en tres años podría estar en una situación similar.
- En la UDLAP el rector Luis Ernesto Derbez, ofreció una cena a Blanca Alcalá en donde le reconoció su trayectoria como estudiante y servidora pública.
- En el caso de Chapulco técnicamente esta aprobado el trabajo en este lugar, ayer los expertos salieron a demostrar que no hay ningún problema.
- Los empresarios piden al presidente municipal Eduardo Rivera que explique para que requiera el crédito que solicito.
- Recursos por 700 millones de pesos para el mejoramiento de los hospitales en los siguientes doce meses, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle tras inaugurar el nosocomio "El León".

RadyORO
94.9fm

Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Continúan las acusaciones en contra de la administración de Blanca Alcalá, por ello tras los señalamientos en su contra por diversas irregularidades el día de ayer la ex presidenta municipal Eduardo Rivera respondió que tiene la conciencia tranquila y que hará frente a todas las acusaciones.
- Los regidores Sandra Montalvo, Lourdes, y Octavio Castilla han asegurado que están dispuestos a comparecer para explicar hasta el ultimo pesos de lo cual el día de hoy se les acusa
- El coordinador de los diputados de la fracción del PRI del Congreso del Estado José Luís Márquez hizo un llamado al alcalde Eduardo Rivera para que cese la campaña de linchamiento en contra de funcionarios de la pasada administración y se eviten prácticas de hostigamiento a los integrantes de su partido
- La iniciativa privada también esta opinando, el presidente de CANACINTRA Luís Espinosa lamentó que la administración de Eduardo Rivera haya denunciado presuntas irregularidades del trienio de Blanca Alcalá con errores de calculo y acusaciones hechas por el cabildo hayan terminado siendo la mitad del monto dado a conocer originalmente.



Mary Loly Pellón
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Regidores del Partido Acción Nacional se defienden y argumentan que los documentos supuestamente falsificados forman parte de un borrador del dictamen de entrega- recepción y donde además existió un error de dedo

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Violan diputados blindaje electoral del Congreso**

Al haber roto el acuerdo para no mezclar temas electorales con el trabajo legislativo, los diputados locales arrancaron el segundo periodo ordinario de sesiones del Congreso del Estado con la aprobación de tres de las cuatro ultimas iniciativas enviadas por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y solo una por parte de los legisladores. Las recientes declaraciones del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo, quien es respaldado por el mandatario poblano para obtener la candidatura del PAN a la Presidencia de la Republica en el 2012, ocasionaron que diputados del PRI y PAN desde la Tribuna se lanzaran acusaciones. (Cirilo Calderón c/foto Pág. 5A)



EL HERALDO

- **Demanda Congreso destituir al edil de Tlatlauquitepec**

El Congreso de Puebla recibió la petición para destituir de su cargo al actual presidente de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, quien no ha podido comprobar la aplicación de mas de 20 millones de pesos desde la primera vez que fue alcalde de ese municipio. El documento esta firmado por los líderes políticos de esa localidad y de otras personas como el diputado por ese distrito, José Ángel Pedro Guerrero Herrera, quienes esperan que la legislatura le revoque el mandato. (Fabiola Reynoso s/foto Pág. 6A)

EL HERALDO

- **Propone Convergencia tipificar crímenes de odio**

En el inicio del segundo periodo de sesiones del Congreso de Puebla, el diputado de Convergencia José Juan Espinosa Torres, presento la iniciativa para tipificar los llamados crímenes de odio. La propuesta cuenta con el respaldo de diversas agrupaciones que se dedican a proteger los derechos de la llamada diversidad sexual, pues han pronunciado desde variados foros que en Puebla se requiere de una reforma para castigar las lesiones físicas y los homicidios que se cometen en contra de las personas con preferencias sexuales distintas. (Redacción s/foto Pág. 7A)

Síntesis

SINTEISIS

- **Intentan típificar crímenes de odio contra los gays**

El Partido Convergencia presentó la iniciativa para reformar el Código de Defensa Social y se tipifiquen los llamados crímenes de odio. A petición de las organizaciones de la diversidad sexual, el diputado local de Convergencia, José Juan Espinosa ingresó la propuesta y precisó que su partido será el filtro para que un sector que ha sido muy marginado, lamentablemente en las pasadas legislaturas, sea escuchado. (Elizabeth Cervantes c/foto 05:00)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/94790/Intentan-tipificar-crimenes-de-odio-contra-los>

SINTEISIS

- **Sería removido presidente de Tlatlauquitepec**

El congreso del Estado inició el proceso de revocación de mandato del edil de Tlatlauquitepec, emanado de las filas del Partido Convergencia, Porfirio Loaeza Aguilar, ya que cometió daño patrimonial por el orden de 26 millones de pesos en el periodo municipal 2005-2008. Al respecto, el dirigente estatal de Convergencia y diputado local, José Juan Espinosa, informó que avalarán el proceso de revocación, pues no protegerán a nadie aunque sea miembro de su partido. Asimismo, dio a conocer que el suplente que entrará en funciones es Pedro Jiménez López, quien gobernara bajo los lineamientos del partido. (Elizabeth Cervantes c/foto 05:01)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/94787/Seria-removido-presidente-de-Tlatlauquitepec>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Aprueban diputados el paquete morenovallista**

Al iniciar los trabajos del segundo período ordinario de sesiones, los diputados locales aprobaron el paquete de cuatro reformas propuestas por el gobernador Rafael Moreno Valle enviadas durante el receso legislativo, entre ellas el referéndum, el plebiscito y la ley de adopciones. En su primer día de trabajo los legisladores por amplia mayoría votaron a favor las iniciativas que habían sido aprobadas en comisiones en el caso de la propuesta del gobernador Moreno Valle para regular la figura de referéndum y el plebiscito, lo que dará entrada a construir la Ley de Participación Ciudadana en la que trabajan las diversas bancadas, sin abordar lo referente a la revocación de mandato. (Francisco Sánchez c/foto 05:03)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74481

INTOLERANCIA

- **El Congreso, tras el alcalde de Tlatlauquitepec**

El Congreso aprobó diversas iniciativas, la mayoría propuestas del Ejecutivo. Los legisladores locales poblanos aprobaron en un santiamén la nueva Ley de Adopción, lo que agilizará los procesos. La iniciativa fue presentada con bombo y platillo por el gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso, presidenta del patronato del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF). La modificación aprobada por el Congreso, permitirá al mismo tiempo la agilización de los trámites sin dejar de proteger a los menores de edad, acordando que pueden adoptar los cónyuges o personas solteras que tengan 25 años cumplidos y más de 17 años que el menor que pretendan adoptar. (Mario Martell c/foto 04:04)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74480

INTOLERANCIA

- **Es un gobierno echado para adelante: Dérbéz**

En el marco de la firma del convenio entre la Universidad de las Américas (UDLA) y la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública del gobierno de Puebla, el rector de esa institución, Luis Ernesto Derbez Bautista, aseguró que respaldarán las necesidades de esa dependencia para que estudiantes de la universidad realicen su servicio social, prácticas profesionales y proyectos de investigación que coadyuven con la satisfacción de las necesidades de los poblanos con mayor rezago, "vemos que es un gobierno echado para adelante y tiene las condiciones para consolidar una cultura del servicio en la sociedad". (Samuel Vera c/foto 05:06)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74479

CAMBIO

CAMBIO

- **Moreno Valle confirma su apoyo a Ernesto Cordero**

Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado, confirmó su apoyo a favor del secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero Arroyo como aspirante presidencial del PAN, pues dijo que cuenta con grandes cualidades, las cuales ha demostrado como funcionario federal: "Gracias a su desempeño el país ha retomado el camino del crecimiento económico y tiene más reservas internacionales que nunca antes". En entrevista, el mandatario detalló que como militante activo de Acción Nacional firmó un desplegado así como otros miembros del partido, gobernadores, senadores, diputados federales y panistas destacados para apoyar a Ernesto Cordero como candidato del PAN a la Presidencia: "Vemos en Ernesto Cordero una gran posibilidad importante y real de encabezar la candidatura del Partido Acción Nacional". (Elvia García s/foto 05:13)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-elv-moreno-valle-confirma-su-apoyo-a-ernesto-cordero.php>

CAMBIO

- **Anuncia RMV inversión de 700 mdp para hospitales**

Al inaugurar la remodelación del Hospital Integral El León, poner en marcha 16 Caravanas de Salud en el municipio de Atlixco, así entregar 55 unidades médicas, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció una inversión de 700 millones de pesos para el mejoramiento y equipamiento de hospitales de Puebla. "Se trata de una inversión sin precedente. Lo importante es servirle a la gente, porque entiendo que mis jefes son los ciudadanos, y no estar pensando en obras de relumbrón, sino hacer lo que a ellos les sirva para vivir mejor". (Elvia García s/foto 05:14)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-elv-anuncia-rmv-inversi-n-de-700-mdp-para-hospitales.php>

CAMBIO

- **En Atlixco 27 policías han sido dados de baja**

A tan sólo tres meses de tomar protesta del municipio de Atlixco, el presidente municipal, Ricardo Camacho Corripio, informó que 27 elementos policiacos han sido dados de baja por no cumplir con sus funciones, ya que en lugar de ocupar adecuadamente las patrullas las utilizaban para pasear, lo cual fue detectado a través de sistemas satelitales. "En la población no vamos a permitir que haya policías que incumplan con sus actividades, ya que para ello tenemos el sistema satelital que vigila que las patrullas cubran las zonas destinadas". (Elvia García s/foto 05:15)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-elv-en-atlixco-27-polic-as-han-sido-dados-de-baja.php>

CAMBIO

- **DIF rehabilita desayunador de primaria en Santa Cruz**

Con una inversión de 139 mil pesos el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) municipal, rehabilitó el desayunador de la primaria Carmen Serdán en la junta auxiliar Santa Cruz la Ixtla, ubicada al sur de la ciudad. Durante el evento, la presidenta del DIF municipal, Liliana Ortiz de Rivera, resaltó que es el segundo desayunador que entrega el gobierno capitalino y la meta es dignificar los 51 comedores infantiles de las escuelas poblanas. (Osvaldo Macuil s/foto 05:16)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-osv-dif-rehabilita-desayunador-de-primaria-en-santa-cruz.php>

CAMBIO

- **Aprueban reforma federal a Derechos Humanos**

Con la renuncia de los panistas Rafael von Raesfeld y Ana María Jiménez, la LVIII Legislatura al fin aprobó la reforma constitucional federal que da facultades sancionadoras e investigadoras a la Comisión Nacional de Derechos Humanos y que incluye el término de no discriminación a las personas por sus preferencias sexuales; amén de elevar el concepto de derechos humanos en la Carta Magna mexicana. El diputado panista Juan Carlos Espina se disculpó a nombre de Acción Nacional por votar a favor de la reforma, bajo el argumento de que no existe la posibilidad de reservarse artículos en el esquema constituyente para sufragar en contra. (Selene Ríos s/foto 05:18)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-sel-aprueban-reforma-federal-a-derechos-humanos.php>

CAMBIO

- **Aprueban diputados tres reformas morenovallistas**

Durante la primera sesión del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones la LVIII Legislatura aprobó por unanimidad tres de las cuatro iniciativas enviadas por el gobernador Rafael Moreno Valle durante el periodo de receso de la Cámara, entre ellas la propuesta de agilizar el proceso de adopción. A pesar de que la reforma para flexibilizar los mecanismos de participación ciudadana -referéndum y plebiscito- ya fue dictaminada en comisiones, los legisladores acordaron detener su discusión en el Pleno debido a que esperarán a aprobar la iniciativa priista para crear la ley de participación ciudadana a fin de que ambas propuestas se complementen. Las iniciativas morenovallistas para agilizar los trámites de adopción, reconocer los contratos electrónicos y modernizar los procesos jurisdiccionales, fueron aprobadas por unanimidad. (Viridiana Lozano s/foto 05:19)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-vir-aprueban-diputados-tres-reformas-morenovallistas.php>

CAMBIO

- **“Aréchiga le faltó el respeto al Congreso”**

El diputado priista Enrique Doger Guerrero evidenció la falta de respeto de Guillermo Aréchiga Santamaría al Legislativo, luego de que el líder de la Gran Comisión permitiera que los presidentes municipales de Puebla y San Andrés utilizaran el salón de Plenos para presionar a la LVIII Legislatura a resolver el conflicto limítrofe entre estos municipios durante el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones. “Hago un respetuoso llamado de atención a la Gran Comisión para abstenernos de utilizar el recinto legislativo en actos que no contribuyen a dar certeza jurídica, como es la obligación que tenemos los diputados”. (Viridiana Lozano s/foto 05:20)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-vir-ar-chiga-le-falt-el-respeto-al-congreso.php>

CAMBIO

- **José Juan le corrige la plana a Aréchiga**

El diputado local por Convergencia, José Juan Espinosa Torres, le corrigió la plana a Guillermo Aréchiga Santamaría al proponer que el tiempo de experiencia de un aspirante a procurador General de Justicia en materia de Derecho sea de siete años y no de diez, como lo planteó en un inicio el presidente de la Gran Comisión, iniciativa que fue aprobada por mayoría en el Pleno del Legislativo. En tribuna, el convergente advirtió que de aprobar la iniciativa original, propuesta por el líder del Congreso, se podría incurrir en una inconstitucionalidad, pues los requisitos establecidos por Aréchiga para formar parte del Poder Judicial son iguales a los que se establecen a nivel federal para ser ministro de la Corte y titular de la Procuraduría General de la República, cargos con un mayor grado de responsabilidad. (Viridiana Lozano s/foto 05:21)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-vir-jos-juan-le-corrige-la-plana-a-ar-chiga.php>

CAMBIO

- **Enrique Doger se mofa de la ignorancia de regidores panistas**

Enrique Doger Guerrero, diputado local del PRI, se mofó de los regidores panistas al asegurar que “no saben sumar, no saben escribir y no saben leer”, por lo que descalificó el dictamen de la Comisión de Entrega-Recepción que aprobó este martes el Cabildo de Puebla con la ausencia de los regidores priistas. Entrevistado en el Congreso del estado, Doger Guerrero salió en defensa de la exalcaldesa Blanca Alcalá Ruiz, al asegurar que el gobierno de Eduardo Rivera Pérez está juzgando con dolo la gestión de la exmunicipe, tanto que hasta han alterado las cifras para confundir a la ciudadanía. (Yonabad Cabrera s/foto 05:23)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-yon-enrique-doger-se-mofa-de-la-ignorancia-de-regidores-panistas.php>

CAMBIO

- **Priistas presentan 5 iniciativas de ley**

La bancada priista le comió el mandado a la experta en cuestiones de rendición de cuentas y transparencia, Josefina Buxadé Castelán, pues durante el inicio del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones el diputado del partido tricolor, Lauro Sánchez, presentó cinco iniciativas de ley, entre las que destacó su iniciativa para la Ley de Transparencia. Y es que después de que Lauro Sánchez hiciera uso de la tribuna para presentar sus cinco propuestas, la diputada panista y presidenta de la Comisión de Transparencia aplaudió la decisión de la bancada del PRI de presentar su propia iniciativa para la transparencia y rendición de cuentas. (Yonabad Cabrera s/foto 05:24)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-020611-yon-priistas-presentan-5-iniciativas-de-ley.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Blanca Alcalá es inocente, sostiene Luis Ernesto Derbez**

El rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLA), Luis Ernesto Derbez Bautista, aseguró que la ex presidente municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, no cometió ninguna irregularidad durante su gestión como el presunto daño patrimonial por 700 millones de pesos, acusado recientemente por los regidores del Partido Acción Nacional (PAN). Durante una cena que se ofreció en la UDLA en honor a Blanca Alcalá Ruiz, el ex consejero nacional del PAN afirmó que las personas "con dudas" sobre el manejo de recursos en la administración que encabezó la edil "están equivocadas", pues los señalamientos recién manifiestos serán solventados "con completa transparencia a medida de que pase el tiempo". (Arturo Alfaro s/foto 05:26)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/mun308.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Propone el Partido Convergencia tipificar los crímenes de odio en el estado de Puebla**

El diputado de Convergencia José Juan Espinosa Torres propuso tipificar como delito los crímenes de odio para sancionar la violencia ejercida contra las minorías sexuales, religiosas y raciales. De manera inédita, la propuesta de Espinosa recibió el respaldo de diputados del Partido Acción Nacional y el PRD, quienes se habían mantenido al margen de los proyectos de corte progresista. El representante popular albiazul Lucio Rangel Mendoza consideró urgente que se legisle a favor de la comunidad lésbico gay, al censurar en tribuna del Congreso el asesinato del sexoservidor Abraham López Lezama. (Mónica Camacho s/foto 05:27)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/pol107.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Congreso detiene iniciativa morenovallista en materia de referéndum y plebiscito**

El Congreso del estado detuvo la reforma constitucional del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas relativa al referéndum y plebiscito, para impulsar un proyecto integral que incluiría una Ley de Participación Ciudadana y un exhorto al Congreso de la Unión para legislar en materia de revocación de mandato. El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Luis Márquez Martínez, aseguró que se pospuso la aprobación de la reforma a petición de los diputados del tricolor, con el fin de que el Congreso trabaje en la normativa complementaria. En esa lógica, la fracción priista presentó al pleno durante la sesión de ayer una iniciativa de Ley de Participación Ciudadana, que se remitió a la Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales. (Mónica Camacho s/foto 05:28)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/pol306.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Campesinos protestan en bicicleta vs. la CFE; piden retiro de torres de alta tensión**

Alrededor de un centenar de campesinos de San Pedro Cholula, Juan C Bonilla y Huejotzingo hicieron un recorrido en bicicleta por las principales calles de la capital a manera de protesta, para exigir que se retire totalmente el centenar de torres de alta tensión que dejó instaladas la Comisión Federal de Electricidad (CFE), sobre la carretera federal México-Puebla. El primer punto del recorrido fue la delegación de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), donde metieron una denuncia ambiental contra la paraestatal. (Yadira Llaven c/foto 05:29)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/pue110.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Garantiza Maldonado que los resultados de la prueba ENLACE no fueron modificados**

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, defendió a los docentes capacitadores de la Evaluación Nacional para el Logro Académico en los Centros Escolares (ENLACE), quienes ayer fueron sorprendidos rellenoando y borrando los resultados de la prueba nacional en la Cordinación Regional de Desarrollo Educativo (Corde) Oriente, al asegurar que "ni mágicamente se podría responder". En entrevista, el funcionario detalló que los docentes sorprendidos únicamente verificaron y rellenoaron los alveolos de la prueba nacional para asegurarse de que estuvieran suficientemente remarcados con la intención de no tener problemas en la lectura del sistema óptico de la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal. (Arturo Alfaro 05:30)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/edu109.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **“Impertinente” y “restrictivo”, legislar contra la discriminación sexual: Espina y Jiménez**

El Congreso local aprobó la reforma constitucional que remitió el Senado para establecer la garantía de no discriminación por “preferencias sexuales”, pero los diputados de la bancada panista Juan Carlos Espina von Roerich, Ana María Jiménez Ortiz y Héctor Alonso Granados se manifestaron en contra de que esa misma modificación se realice a la Carta Magna del estado. En tribuna, Ana María Jiménez justificó su oposición al señalar que la definición de “preferencias sexuales” es restrictiva, debido a que deja fuera otro tipo de preferencias, como las políticas, culturales, sociales y religiosas. (Mónica Camacho s/foto 05:32)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/pol207.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Exigen miembros de Actívate por Puebla al Congreso local nueva ley de transparencia**

Miembros de la organización civil Actívate por Puebla exigieron a los diputados del Congreso local aprobar durante el segundo periodo ordinario de sesiones una nueva ley de transparencia y acceso a la información, que posicione a la entidad a la vanguardia en este ámbito. Establecieron que la nueva legislación deberá garantizar, por lo menos, la modificación en siete aspectos: órgano garante, selección de comisionados, sujetos obligados, obligaciones de transparencia, acceso a la información, datos personales y sanciones. (Arturo Alfaro s/foto 05:33)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/pol708.php>

MILENIO

MILENIO

- **Sin usar el erario, apoyo a Cordero**

El gobernador Rafael Moreno Valle defendió su apoyo público a las aspiraciones presidenciales del secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) Ernesto Cordero, al sentenciar que lo hace como ciudadano, por lo que los panistas poblanos y su gabinete tiene libertad para manifestar una preferencia diferente. Juzgó que se sacó de contexto la declaración del funcionario federal, que en la víspera afirmó que México dejó de ser pobre. “Mientras no se utilice recurso público, mientras no se utilice la posición para privilegiar un interés personal No implica que vamos a estar trabajando a favor de un partido. He demostrado en estos 4 meses de gobierno que trabajamos por igual con ediles de todos los partidos. Hay reglas claras para dar apoyos. Cada quien es libre de tomar la decisión que convenga, eso tampoco implica que el gobernador no pueda manifestar una preferencia como un ciudadano común y corriente.” (Guadalupe Gálvez s/foto 05:39)

<http://impreso.milenio.com/node/8968435>

MILENIO

- **Invertirá gobierno 700 mdp para remodelar hospitales**

El gobierno del estado se dedicará a rescatar y ampliar los hospitales que ya operan en Puebla, en lugar de construir nuevos o hacer “obras de relumbrón”, por lo que invertirá 700 millones de pesos para fortalecer la infraestructura hospitalaria. A la vez se implementará un programa para sustituir los servicios que se otorgan en el interior de los nosocomios, como rayos X, tomografía y análisis clínicos, con la finalidad de garantizar tanto la disponibilidad como la calidad con equipo de última tecnología. (Guadalupe Gálvez c/foto 05:41)

<http://impreso.milenio.com/node/8968439>

MILENIO

- **Congreso aprueba modificación en la Ley de Adopción**

Por unanimidad se aprobaron las modificaciones a la ley para acelerar el proceso de adopción de niños en abandono. La presidenta de la Comisión de Equidad y Género, Ana María Jiménez, destacó que con ello se podrá abonar a la reinserción de los menores en un núcleo familiar. La legisladora explicó que a partir de esta reforma al Código Civil se establece un tiempo más reducido para quitar la patria potestad a los padres que abandonen a sus hijos, dejando un plazo máximo de tres meses para ello. (Erick Almazán s/foto 05:45)

<http://impreso.milenio.com/node/8968444>

MILENIO

- **Inicia el proceso para revocar mandato en Tlatlauquitepec**

El Congreso del estado inició el proceso de revocación de mandato al presidente municipal de Tlatlauquitepec Porfirio Loeza Aguilar, por no comprobar el ejercicio de 20 millones de pesos correspondientes al periodo 2005-2008, cuando fue edil del lugar por primera ocasión. Ante la negativa de la corte a otorgarle un amparo al señalado por las presuntas anomalías en las que habría incurrido en su administración y por las cuales la LVII Legislatura decidió inhabilitarlo el día 29 de julio de 2010, el actual Congreso inició el procedimiento de revocación contra el munícipe, de forma que se turnará el mismo a la Comisión de Gobernación, y posteriormente a la Gran Comisión, para que se establezcan los tiempos de ejecución, pues aún no hay "plazos fatales". (Eric Almazán s/foto 05:46)

<http://impreso.milenio.com/node/8968446>

MILENIO

- **Concluye curso formativo y selección de profesores**

La Subsecretaría de Educación Media Superior, encabezada por Jorge Cruz Bermúdez, culminó con el Curso de Formación y Selección de Profesores para este nivel, el cual se desarrolló en la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP), con la asistencia de más de 300 aspirantes quienes tuvieron la oportunidad de conocer y aprender nuevas técnicas de enseñanza. Este curso comenzó el 6 de mayo, el cual estuvo dividido en ocho módulos, con una duración de cinco horas, haciendo un total de cuarenta. (Redacción s/foto 05:48)

<http://impreso.milenio.com/node/8968469>

MILENIO

- **Ciclista atropellado sale de coma; el funcionario regresaría a su cargo**

Santiago Fernández Hernández, ciclista de 45 años de edad, salió del coma en el que se encontraba tras ser arrollado por el subdirector operativo de Vialidad estatal, confirmó el personal médico del Hospital La Paz. La recuperación del hombre, que la tarde del pasado 23 de mayo fue atropellado por una patrulla de seguridad vial del estado con placas de circulación TWS3811, conducida por Florencio Vázquez Padilla va en aumento, luego de que salió del coma en el que se encontraba al sufrir un traumatismo craneoencefálico severo. Una vez que el médico que atiende al ciclista determine darlo de alta, será notificado el Ministerio Público de Delitos Culposos, quien otorgó la libertad bajo fianza al funcionario público, tras exhibir un millón de pesos en póliza. (Violeta García s/foto 05:51)

<http://impreso.milenio.com/node/8968408>

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Protagonizan Doger y Von Roehrich el primer enfrentamiento en el Congreso del Estado**

Diputados locales del PRI y PAN protagonizaron su primer conflicto en el arranque del segundo periodo de sesiones del Congreso del Estado, pues el tema de límites territoriales entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula detonó la bomba para que Enrique Doger Guerrero y Juan Carlos Espina Von Roehrich debatieran desde la tribuna parlamentaria. (Jesús Lemus s/foto 05:53)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45767

OPINION

- **Pide Enrique Doger al ayuntamiento transparentar el uso de línea de crédito**

El diputado del PRI, Enrique Doger, señaló que el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, debe transparentar en qué utilizará la línea de crédito por 200 millones de pesos, aprobada la noche de este martes por el cabildo. En entrevista, calificó de mentiroso a la actual administración del PAN, por justificar el préstamo que pedirá Rivera Pérez a consecuencia de la deuda que dejaron ex presidentes municipales, pues recordó que antes de él, los ex ediles Gabriel Hinojosa y Luis Paredes dejaron un 95 por ciento de deuda, la más grande en la historia de la capital poblana. (Jesus Lemus s/foto 05:55)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45771



E-CONSULTA

- **Ricardo Henaine está obligado a dar mantenimiento al estadio Cuauhtémoc**

Ante el deterioro que presentan las instalaciones del estadio Cuauhtémoc, el Club de Fútbol Puebla de la Franja, propiedad del empresario Ricardo Henaine Mezher, deberá de dar mantenimiento y no el gobierno del estado, porque así lo marca el contrato de comodato firmado el 14 de julio del año pasado. De acuerdo con documentos a los que tuvo acceso e-consulta, la cláusula décima primera del contrato signado por el gobierno de Puebla y la empresa Fútbol Soccer S.A de C.V establece: "EL CONCESIONARIO" como contraprestación por el uso, la explotación y aprovechamiento del Estadio Cuauhtémoc de esta Ciudad, se compromete a realizar el mantenimiento general del inmueble a satisfacción de "EL CONCEDENTE". (Claudia Lemuz s/foto 04:54)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9995:ricardo-henaine-está-obligado-a-dar-mantenimiento-al-estadio-cuauhtémoc&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Plantean inversión de 700 mdp para mejorar y equipar hospitales**

El gobernador Rafael Moreno Valle anunció inversiones por 700 millones de pesos para mejorar y equipar hospitales en el estado de Puebla. Al inaugurar el Hospital Integral "El León", poner en marcha 16 "Caravanas de Salud", además de entregar acreditaciones de 55 Unidades Médicas y de dos hospitales, el mandatario estatal refrendó su compromiso para que la población reciba servicios médicos de calidad. "La salud es un derecho de todos no privilegio de unos cuantos", aseveró el mandatario acompañado de Maki Esther Ortiz Domínguez, subsecretaria de Integración y Desarrollo de la Secretaría de Salud federal. (e-consulta s/foto 04:54)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9997:plantean-inversión-de-700-mdp-para-mejorar-y-equipar-hospitales&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Firman convenio la UDLAP y la Secretaría de Servicios Legales**

La Universidad de las Américas Puebla y la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública del Estado de Puebla, firmaron un convenio de colaboración mediante el cual ambas instituciones se comprometen a trabajar en conjunto para difundir, planear y consolidar la cultura de la legalidad para beneficio de los estudiantes, los servidores públicos y la sociedad en general. La firma del convenio estuvo a cargo del rector de la Universidad de las Américas Puebla, Luis Ernesto Derbez Bautista; el secretario de Servicios Legales del estado de Puebla, Juan Pablo Piña Kurczyn y como testigo de honor Luis Maldonado Venegas, secretario de Educación Pública del Estado de Puebla. (e-consulta s/foto 04:54)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9993:firman-convenio-la-udlap-y-la-secretaría-de-servicios-legales&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Nombra la PGR a Imelda Calvillo titular de investigación de Delitos Fiscales**

La Procuraduría General de la República (PGR) informó este miércoles que la ex delegada en Puebla Imelda Calvillo Tello, dejó el cargo y su lugar será ocupado por Lorena Anaya López, quien era subdelegada de Procedimientos Penales en la entidad. En tanto, Calvillo Tello fue designada como titular de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Fiscales y Financieros en la capital del país. A través de un comunicado, la PGR dio a conocer que "Anaya López cuenta con amplia experiencia en materia de seguridad, nació en la ciudad de Querétaro, Querétaro, el 10 de agosto de 1972; es licenciada en Derecho por parte de la Universidad Autónoma de Querétaro, además de contar con estudios de Maestría en Derecho por parte de la misma Universidad, y Maestría en Derecho Procesal Penal, así como las especialidades en Derecho Penal y Derecho Constitucional y Amparo". (Diana Jiménez s/foto 04:54)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9992:nombrala-pgr-a-imelda-calvillo-titular-de-investigación-de-delitos-fiscales&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Directiva del Puebla FC no teme por inspección de la Secretaría de Infraestructura al Cuauhtémoc**

Luego de que la Secretaría de Infraestructura encomendara hacer un revisión al Estadio Cuauhtémoc para conocer si tiene algún daño después de 43 años de funcionamiento y albergar a millones de aficionados, el directivo Jesús López Chargoy señaló no estar preocupado por un posible cierre del inmueble, incluso dijo estar agradecido con el gobierno del estado por preocuparse por la seguridad de la afición. "Obviamente como todos lo sabemos el estadio pertenece al gobierno del estado, les agradecemos que nos sigan ayudando al prestárnoslos de manera totalmente gratuita y también me agrada escuchar las declaraciones del secretario Antonio Galy donde comentan que van a invertir para que mi gente esté segura aquí", expresó López Chargoy. (Cristóbal Lobato c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132494:directiva-del-puebla-fc-no-teme-por-inspección-de-la-secretaría-de-infraestructura-al-cuauhtémoc&Itemid=577

PERIODICO DIGITAL

- **Debe Cordero definir si hará declaraciones como funcionario o aspirante presidencial: IP**

La Iniciativa Privada en Puebla consideró que en el fondo las declaraciones del Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, son acertadas ya que México es un país menos pobre, aunque ello no significa que la riqueza esté bien repartida y que se pueda justificar un incremento en los impuestos, además si el señalamiento está en función de sus aspiraciones políticas debería renunciar. El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Francisco Rodríguez Álvarez, indicó que en el país existe un reparto inequitativo de la riqueza y si México está mejorando sus indicadores en la macroeconomía. (Julio César Morales c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132490:debe-cordero-definir-si-hará-declaraciones-como-funcionario-o-aspirante-presidencial-ip&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Acredita Secretaría de Salud que 58 unidades médicas cumplen con estándares de calidad**

La Secretaría de Salud Federal a través de la subsecretaria, Maki Ortiz Domínguez entregó 58 dictámenes de acreditación a unidades médicas del estado por cumplir con los estándares de calidad en cuanto a infraestructura, personal, medicinas, equipo y trato digno a los pacientes. De gira de trabajo por el municipio de Atlixco, el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, y la funcionaria federal mencionaron que estos procesos continuarán a lo largo de administración, y para ello se ha elaborado un diagnóstico de las condiciones en las que se encuentran los hospitales de la entidad poblana como parte del programa de fortalecimiento y acreditación de la infraestructura en Salud. (Alejandra Bautista c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132488:acredita-secretaría-de-salud-que-58-unidades-médicas-cumplen-con-estándares-de-calidad&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Mantiene gobierno en su poder Valle Fantástico, pese a que Henaine promovió amparo**

Tras la recuperación del inmueble " El Mesón del Cristo", propiedad de la autoridad y que hasta hace un día albergaba las oficinas del periódico El Herald, propiedad del empresario Ricardo Henaine, el Gobernador, Rafael Moreno Valle, adelantó que están por rescatar el parque de diversiones Valle Fantástico, una vez que el proceso judicial va muy bien. En una breve entrevista, se congratuló por esta acción pues se demuestra que el equipo jurídico de la administración encabezado por Juan Pablo Piña, ha mostrado ser eficiente, y muestra de ello, el juicio de amparo número 423/2011, promovido por Grupo Rihemez, S.A. de C.V, le fue favorable a la autoridad estatal. (Alejandra Bautista c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132484:mantiene-gobierno-en-su-poder-valle-fantástico-pese-a-que-henaine-promovió-amparo&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Rechaza Moreno Valle utilizar recursos públicos para impulsar candidatura de Cordero**

El Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, rechazó que de cara al proceso electoral de 2012 su gobierno vaya a utilizar recursos públicos o su posición para privilegiar las aspiraciones de su candidato Ernesto Cordero Arroyo, Secretario de Hacienda y Crédito en su búsqueda por la candidatura de Acción Nacional a la Presidencia de la República. (Alejandra Bautista c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132483:rechaza-moreno-valle-utilizar-recursos-públicos-para-impulsar-candidatura-de-cordero&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Puebla avanzará en materia de competitividad tres lugares al finalizar el sexenio, estiman**

Antes que concluya este sexenio Puebla habrá avanzado por lo menos tres lugares en materia de competitividad, afirmó el Director General del Instituto Poblano para la Productividad Competitiva (IPPC), Armando Guerrero Ramírez. El funcionario estatal indicó que de acuerdo con el Instituto Mexicano de Competitividad (IMCO), la entidad actualmente está en el ranking nacional en el lugar 26 de las 32 entidades federativas. Por ello es urgente que se comience aplicar una serie de estrategias que ayuden a acelerar el paso y que antes de seis años la entidad ya se haya trasladado por lo menos tres posiciones. (Julio César Morales c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132476:puebla-avanzará-en-materia-de-competitividad-tres-lugares-al-finalizar-el-sexenio-estiman&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Secretario de Educación Pública rechaza que la prueba Enlace haya sido manipulada**

La aplicación de la prueba Enlace está diseñada de manera que no hay posibilidad de realizar "trampas" para modificar los resultados, es un proceso blindado que se diseñó en la SEP federal y al que se sujetan los docentes de todos los estados, aseguró el titular del área en la entidad, Luis Maldonado Venegas. El secretario detalló el procedimiento y advirtió que un maestro "jefe de grupo" no aplica la prueba a sus alumnos, además de que se cuenta con la participación de al menos dos padres de familia por cada salón de clases, como observadores. De esta manera el funcionario rechazó las versiones que circularon en el sentido de que algunos maestros habían realizado algunas maniobras para alterar los resultados a favor de las escuelas. (Verónica Aburto c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132471:secretario-de-educación-pública-rechaza-que-la-prueba-enlace-haya-sido-manipulada&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **La UDLAP y la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública signan acuerdo**

La Universidad de las Américas Puebla y la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública del estado, firmaron un convenio de colaboración para trabajar de manera conjunta en la promoción, capacitación y consolidación de la cultura de legalidad en la entidad. Por medio de este convenio, estudiantes de la universidad podrán realizar su servicio social, se realizarán jornadas de investigación, jornadas de desarrollo, seminario y foros además de mantener un vínculo estrecho para la capacitación. (Georgina Vallejo s/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132469:la-udlap-y-la-secretaría-de-servicios-legales-y-defensoría-pública-signan-acuerdo&Itemid=539

PERIODICO DIGITAL

- **Actívate por Puebla exige a legisladores aprobar sus propuestas en Ley de Transparencia**

El movimiento Actívate por Puebla exigió a los legisladores poblanos que en el segundo periodo de sesiones aprueben las modificaciones propuestas a la Ley de Transparencia, presentadas por la agrupación ciudadana, sobre todo la reforma que permite que la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP) pueda sancionar y castigar a los funcionario que incurran en algún delito. La académica de la Universidad Iberoamericana (UIA) y ex comisionada de la Caip, Lilia Vélez Iglesia señaló que es una exigencia de los ciudadanos el poder conocer puntualmente el manejo de los recursos públicos y por ello resulta urgente que se aprueben los cambios a la ley de transparencia que rige en Puebla. (Julio César Morales c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132459:actívate-por-puebla-exige-a-legisladores-aprobar-sus-propuestas-en-ley-de-transparencia&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **En el Congreso diputados aprueban por unanimidad la Ley de Adopción**

Este miércoles, el Congreso del Estado aprobó por unanimidad con 37 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones la Ley de Adopción entregada por la Presidenta del Sistema DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, el pasado 19 de abril. El documento establece un lazo legal de unión entre las parejas que desafortunadamente se ven impedidas para tener hijos y aquellos pequeños que resultan abandonados o maltratados por sus padres biológicos.. (Leonardo Torixa c/foto 04:55)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132455:en-el-congreso-diputados-aprueban-por-unanimidad-la-la-ley-de-adopción&Itemid=535



IMAGEN POBLANA

- **SSPTM ha recuperado 93 autos robados**

En lo que va de la administración de Eduardo Rivera Pérez, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) ha recuperado y puesto a disposición de la autoridad ministerial 93 vehículos con reporte de robo y/o que participaron en hechos delictivos. Durante los recorridos de vigilancia que hacen los elementos adscritos a las corporaciones de la SSPTM se han ubicado unidades en circulación, estacionadas o abandonadas, las cuales son cotejadas en el Sistema Plataforma México, lo que permite la identificación de los automotores. (Redacción s/foto 04:56)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105735&articulo=SSPTM%20ha%20recuperado%2093%20autos%20robados>

IMAGEN POBLANA

- **Mercado Cosme del Razo no se venderá: Parra**

Ante las preocupaciones de los líderes y locatarios del Mercado Cosme del Razo en San Pedro Cholula sobre la supuesta venta del inmueble, la presidenta municipal, Dolores Parra Jiménez, afirmó que no desaparecerá ni se venderá el mercado, "ya que es la principal fuente de ingreso de la mayoría de las familias cholultecas, así como símbolo importante de las tradiciones y costumbres del municipio". Es así como la alcaldesa Parra Jiménez establece por primera vez la unidad que por muchos años habían buscado los líderes del mercado, Pedro Córdova Castillo, José Porfirio Torres Sandoval, Noé Tolama Coba, quienes reconocieron la apertura y compromiso de la actual administración municipal con quien firmaron una minuta de trabajo (Redacción s/foto 04:56)

<http://www.imagenpoblana.com/index1.php>

IMAGEN POBLANA

- **Signa convenio Cereso de Cholula y CECATIS**

El ayuntamiento de San Pedro Cholula y la Dirección del Centro de Capacitación para el Trabajo Industrial (CECATIS) región 139, firmaron convenios en el Centro de Reinserción Social (CERESO) de este municipio. Jorge Armando Soto Chilaca, regidor de Gobernación, señaló que ante la preocupación de la alcaldesa Dolores Parra Jiménez por ayudar a las personas recluidas en el CERESO de Cholula para su correcta reinserción a la sociedad, es que se firman convenios para la capacitación, aprendizaje y enseñanza de tecnologías educativas. (Redacción s/foto 04:56)

<http://www.imagenpoblana.com/index1.php>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Rinden protesta dos nuevos Secretarios en el CDE del PRI**

A fin de optimizar y transparentar el manejo de los recursos económicos, el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional determinó reestructurar el organigrama de la Secretaría de Finanzas y Administración, asignando actividades específicas a militantes priistas que rindieron protesta ayer como titulares en sus respectivos cargos. (Redacción c/foto 04:57)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rinden-protesta-dos-nuevos-Secretarios-en-el-CDE-del-PRI&id=37204>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Calderón en Puebla, entregará el Premio Nacional de Exportación**

El presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa estaría por tercera vez en Puebla en menos de un mes, sería el viernes cuando acuda al XVIII Congreso del COMCE; Consejo Mexicano del Comercio Exterior Mexicano donde entregará el Premio Nacional de Exportación, habrá una comida donde está invitado el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, adelantó Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno. El Congreso del COMCE tendrá lugar en el Centro Expositor y de Convenciones de la zona de los fuertes de Loreto y Guadalupe, este jueves será la inauguración del evento, pero será el día viernes cuando el presidente Calderón acuda a la comida y posteriormente haga la entrega del Premio Nacional de (José Luis Moctezuma c/foto 04:57)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Calderon-en-Puebla,-entregara-el-Premio-Nacional-de-Exportacion&id=37203>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Inversión de 700 mdp para mejorar y equipar hospitales: RMV**

El Gobernador Rafael Moreno Valle anunció inversiones por 700 millones de pesos para mejorar y equipar hospitales en el estado de Puebla. Al inaugurar el Hospital Integral "El León", poner en marcha 16 "Caravanas de Salud", además de entregar acreditaciones de 55 Unidades Médicas y de dos hospitales, el Mandatario Estatal refrendó su compromiso para que la población reciba servicios médicos de calidad. "La salud es un derecho de todos no privilegio de unos cuantos", aseveró el Mandatario acompañado de Maki Esther Ortiz Domínguez, Subsecretaria de Integración y Desarrollo de la Secretaría de Salud federal. (Redacción c/foto 04:57)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inversion-de-700-mdp-para-mejorar-y-equipar-hospitales:-RMV&id=37202>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Rinden protesta dos nuevos secretarios en el CDE del PRI**

A fin de optimizar y transparentar el manejo de los recursos económicos, el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional determinó reestructurar el organigrama de la Secretaría de Finanzas y Administración, asignando actividades específicas a militantes priistas que rindieron protesta ayer como titulares en sus respectivos cargos. Lo anterior fue informado por el Presidente del CDE Juan Carlos Lastiri Quirós, quien detalló que en lo sucesivo, la Secretaría de Finanzas y Administración funcionará en forma separada sin perder la afinidad basada en sus características inherentes. (Redacción c/foto 04:58)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rinden-protesta-dos-nuevos-secretarios-en-el-CDE-del-PRI&id=20125>

RETO DIARIO

- **Solicita Islas Hernández destitución de Auditor General del ORFISE**

El Diputado Víctor Hugo Islas Hernández solicitó la destitución del Auditor del Órgano de Fiscalización Superior del Estado, Víctor Manuel Hernández Quintana, por considerarlo "una persona sin probidad para mantenerse en el cargo, por toda la serie de inconsistencias en su actuar con respecto a la revisión de rendición de cuentas de los municipios de la entidad". Al hacer uso de la tribuna legislativa, indicó que se han advertido una serie de irregularidades en la revisión de cuentas públicas de diferentes ayuntamientos del estado, así como inconsistencias en las determinaciones de Hernández Quintana que ha tenido "un actuar doloso, de mala fé", lo que ha derivado en quejas permanentes por parte de algunas autoridades que se consideran víctimas de este actuar. (Redacción c/foto 04:58)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Solicita-Islas-Hernandez-destitucion-de-Auditor-General-del-ORFISE&id=20124>



CINCO RADIO

- **700 Millones de Pesos para Mejorar y Equipar Hospitales**

El Gobernador Rafael Moreno Valle anunció inversiones por 700 millones de pesos para mejorar y equipar hospitales en el estado de Puebla. Al inaugurar el Hospital Integral "El León", poner en marcha 16 "Caravanas de Salud", además de entregar acreditaciones de 55 Unidades Médicas y de dos hospitales, el Mandatario Estatal refrendó su compromiso para que la población reciba servicios médicos de calidad. (Redacción c/foto 04:58)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inversion-de-700-mdp-para-mejorar-y-equipar-hospitales-rmv/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Inseguridad frena economía: expertos**

En el sondeo mensual que realiza el Banco de México entre 31 grupos de análisis del sector privado, tres de cada 10 analistas mencionaron a la inseguridad pública como el lastre que limita la economía nacional. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Multa CFC ahora a Telmex con 91.4 mdp**

Ayer el secretario de Comunicaciones y Transportes, Dionisio Pérez-Jácome, aseguró que el gobierno "no trae nada" contra Slim. Las resoluciones de la dependencia se apegan a derecho, dijo. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Crece en PRI nerviosismo por presuntas indagatorias**

El senador Manlio Fabio Beltrones aseguró que una eventual detención de algún ex gobernador priísta, con fines electorales, repercutirá en la estabilidad del país. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Arranca Ecobús a Santa Fe**

Los vehículos, que tuvieron un costo de 101 millones de pesos, utilizan gas natural comprimido, un combustible menos contaminante que el diesel. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Mexicanos se duplican en EU**

Impulsada por una inmigración ligada a las oportunidades laborales, la población de origen mexicano se duplicó en Estados Unidos en la última década y creció en 11.2 millones. De acuerdo con cifras dadas a conocer la semana pasada por la Oficina del Censo, la población. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

¿Alguien ya abrió los ojos?

En estos cuatro meses de gobierno hemos sido testigos de la campaña mediática más ambiciosa de la que tengamos memoria en el estado.

Eso nadie puede negarlo.

Sin embargo, en el fondo, en este arranque de sexenio, el estado sigue siendo el mismo de siempre.

Hay miles de despedidos, en la misma proporción de los miles de contratados que son parte del quehacer administrativo en el gobierno, con la novedad de que ahora los recomendados vienen de todas partes del país y los despedidos son poblanos.

En otras áreas, vemos a los ambiciosos empresarios pasar la factura de los favores de campaña, esperando recibir buenas noticias de las licitaciones en turno.

En la obra pública, no falta algún empresario de los medios recibiendo bendiciones y una que otra licitación.

Ejemplos sobran y muchos de ellos han sido descubiertos por unos cuantos medios, aunque en la mayoría de los noticieros sean notas dictadas desde la oficina de comunicación del propio gobernador.

En fin, que los gobiernos en este lindo país están marcados para beneficiar sexenio tras sexenio a unos cuantos, quienes normal y casualmente resultan ser siempre sus amigos.

Pero, eso sí, en espectaculares, anuncios de radio, televisión tanto local como nacional, vemos cómo nos venden la historia de que Puebla ya cambió y que lo mejor está por venir.

Conste que no digo que todas estas prácticas sean exclusivas de este nuevo gobierno, pero hay que decir que los flamantes funcionarios salieron de fondo igualitos a los otros.

Y como dice la abuela, que "mal de muchos, consuelo de tontos" yo prefiero manifestarlo desde ahora y no cuando esté terminando el sexenio, en medio de todo el reclamo popular.

En esa lógica, yo puedo decir esta frase: "que conste que se los dije".

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=95>

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)

Los planes del Panal

Los constantes acercamientos de la maestra Elba Esther Gordillo, líder vitalicia del SNTE y dueña del partido magisterial Nueva Alianza, con el presidente Felipe Calderón, aclaran cada día más el panorama rumbo al 2012, donde es casi seguro que el Panal no irá en alianza con el PRI y con el Verde como se manejaba a inicios de año, luego de las coaliciones realizadas con el tricolor en estados como Guerrero, México, Nayarit y Coahuila.

La versión de que el partido magisterial irá solo en el 2012 cada día crecen y modifican muchos de los escenarios que se habían planteado de manera inicial, algunos de ellos tienen que ver con Puebla, con su gobernador y con las fórmulas de los diferentes partidos al Senado.

Corren versiones de que la maestra se prepara para apuntalar en el 2012 la candidatura de uno de sus consentidos y amores platónicos como Jorge G. Castañeda o si se da la descomposición de la izquierda que muchos prevén, cachar al jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, con lo cual estaría asegurando alrededor de un 10 o hasta 15 por ciento de la votación.

El escenario de que Nueva Alianza vaya solo a la elección del 2012 modifica las cosas dentro de la conformación de la fórmula del PRI al Senado de la República, donde si finalmente el partido magisterial decidía ir en alianza, una de las condiciones es que el tricolor ceda seis posiciones al Senado en los estados donde el tricolor no es gobierno, uno de esos era Puebla.

Si el Panal decide ir solo en el 2012 es un hecho que quien va a encabezar la fórmula al Senado será el actual líder del Congreso local, Guillermo Aréchiga Santamaría, quien también era la carta fuerte de Nueva Alianza en caso de ir en alianza con el PRI.

La situación también mejora para el gobernador Rafael Moreno Valle, quien podrá operar de manera libre para el partido de su mentora y colar candidatos a diputados dentro de las listas del Panal, sin que se le acuse de traicionar al PAN, cosa de la cual ya comenzó a ser señalado en una publicación nacional del diario Uno Mas Uno.

El Panal puede ser el partido de mayor crecimiento en el próximo proceso electoral, por eso le conviene más ir solo que en alianza con el PRI.

Nadie puede dar por hecho nada, si bien es cierto que todo parece indicar que Enrique Peña Nieto es el candidato a vencer, su misma fortaleza lo hace flanco para los más diversos ataques y nadie puede desdeñar el poder que representa la presidencia de la República, desde donde opera Felipe Calderón, quien no se dejará arrebatar fácilmente lo que prometió defender hasta con las uñas ante la tumba de su padre.

El equipo de Blanca

La expresidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, ya arrancó con todo su precampaña en busca de la candidatura del PRI a la senaduría, pese a que ha sido señalada por la nueva administración que encabeza Eduardo Rivera Pérez, de tener observaciones por más de 700 millones de pesos durante su paso por el ayuntamiento de Puebla.

La alcaldesa poblana que tendrá mucho que comprobar en los próximos días para limpiar su imagen, cuenta con el apoyo de dos personajes en esta aventura de buscar encabezar la fórmula del PRI al Senado.

El primero es el hombre de todas sus confianzas, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, quien es el coordinador de la cruzada blanquista para alcanzar la nominación.

Giorgana, consciente de la falta de estructura que cobije a la exalcaldesa, ha tratado de jalar hacia el proyecto blanquista a personajes incluso ligados en el pasado al excandidato del PRI a la gubernatura, Javier López Zavala, como Juan Manuel Vega Rayet, el hombre fuerte de la región de Izúcar de Matamoros, donde curiosamente arrancó la campaña de Blanca.

El otro operador que se ha puesto a trabajar a todo vapor por parte de la expresidenta municipal, es su yerno, Edgar Chumacero, quien trabaja Puebla capital, debido a la experiencia adquirida durante su paso por la administración pública y luego como fallido candidato a diputado local. Chumacero también funge como enlace con los medios de comunicación.

Ellos son todo el equipo con el que cuenta Blanca Alcalá, cuya debilidad notoria es la falta de una estructura sólida en el estado, a diferencia de la que sí tienen Fernando Morales o Javier López Zavala.

Lo que es cierto es que Alcalá cuenta con el apoyo incondicional de su amigo Jorge Estefan; lo que es un mito genial es que la exalcaldesa hable todos los días con Emilio Gamboa.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=94>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Imelda Calvillo Tello, ascenso elemental

Tras cumplir tres años nueve meses como delegada en Puebla de la Procuraduría General de la República (PGR), Imelda Calvillo Tello tiene ya otra encomienda; Marisela Morales, la procuradora general, la nombró titular de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Fiscales y Financieros, entre estos lo que se considera como "lavado de dinero".

Imelda forma parte de los recientes cambios que ordenó la titular de la PGR para fortalecer a la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delitos Federales, además de Calvillo Tello, también fueron nombrados: Víctor Miguel Guerra Enríquez, Alicia Rosas Rubí, Claudia Patricia Álvarez Cardoso, María Luisa Zúñiga Rojas, Héctor Hugo Ríos Torres y Javier González Galicia, todos ellos forman ya el equipo de trabajo de todas las confianzas de la procuradora.

El comunicado que informa de los ajustes en la institución federal para combatir al crimen organizado, resalta que la nueva titular de la Unidad Especializada en Delitos Fiscales y Financieros cuenta con una trayectoria de más de 25 años en la PGR y ha ocupado los cargos de agente del Ministerio Público de la Federación, subdelegada de Control de Procesos y Amparo en el estado de Zacatecas; subdelegada de Procedimientos Penales en el estado de Michoacán y delegada de la Institución en el estado de Quintana Roo; también ha sido delegada de la PGR en el estado de Tlaxcala, y hasta el pasado 31 de mayo se desempeñó como delegada de la institución en el estado de Puebla.

Durante la estancia de Imelda Calvillo en Puebla, se dieron importantes aseguramientos de integrantes del crimen organizado, además de que en coordinación con el gobierno estatal y el municipio ocurrieron importantes trabajos para el combate de delitos como el "narcomenudeo", el tráfico de indocumentados, la tala clandestina, la "piratería" y contrabando, además del robo de hidrocarburos, la trata y otros más.

El relevo en Puebla

Quien queda en sustitución de Imelda Calvillo, como encargada de despacho es la maestra Lorena Anaya López, quien hasta el 31 de mayo se venía desempeñando como subdelegada de Procedimientos Penales, en el estado de Puebla.

Anaya López cuenta con amplia experiencia en materia de seguridad, nació en la ciudad de Querétaro, Querétaro, el 10 de agosto de 1972; es licenciada en Derecho por parte de la Universidad Autónoma de Querétaro, además de contar con estudios de Maestría en Derecho por parte de la misma universidad, y maestría en Derecho Procesal Penal, así como las especialidades en Derecho Penal y Derecho Constitucional y

Amparo.

Los otros cambios

Víctor Miguel Guerra Enríquez asumirá el cargo de titular de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Cometidos por Servidores Públicos y contra la Administración de la Justicia; se ha desempeñado como agente del Ministerio Público en la Procuraduría de Justicia del estado de Baja California, así como diversos cargos en la Secretaría de Gobernación en Baja California y el Distrito Federal.

Hasta el 31 de mayo pasado fungió como fiscal adscrito a la Unidad Especializada en Investigación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita y de Falsificación o Alteración de Moneda, dependiente de la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada.

Alicia Rosas Rubí fue designada como titular de Unidad Especializada en Investigación de Delitos Contra el Medio Ambiente y Previstos en Leyes Especiales. Se ha desempeñado como defensor de oficio, con una trayectoria de 17 años en la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal, en la que ha ocupó diversos cargos tales como jefa de Departamento de Averiguaciones Previas, jefa de Departamento de Consignaciones; subdelegada de Control de Procesos; y hasta el 31 de mayo actual, fungió como responsable de Agencia en la Fiscalía de Coyoacán.

Claudia Patricia Álvarez Cardoso fue nombrada como titular de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Contra los Derechos de Autor y la Propiedad Industrial.

A lo largo de 18 años de trayectoria en la Procuraduría General de la República, ha ostentado diversos cargos como secretaria ejecutiva adscrita a la Subdelegación de Procedimientos Especiales, agente del Ministerio Público de la Federación adscrita a la Unidad Especializada en Delincuencia Organizada, fiscal especial adscrita a la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Contra la Salud, y hasta el día de ayer se desempeñó como coordinadora general adscrita a la Unidad Especializada en Investigación de Delitos contra la Salud de la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada.

María Luisa Zúñiga Rojas fungirá como titular de la Unidad de Consignaciones y Seguimiento Procesal de la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delitos Federales.

Durante su trayectoria en la Procuraduría General de la República se ha desempeñado como agente del Ministerio Público de la Federación, encargada de la Fiscalía de Delitos Fiscales y directora general adjunta de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Fiscales y Financieros; directora general adjunta de la Coordinación General de Investigación, y hasta el pasado 31 de mayo ocupó el cargo de directora general adjunta de Determinaciones Ministeriales de la Unidad de Consignaciones y Seguimiento Procesal, dependiente de la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delitos Federales.

Por su parte, Héctor Hugo Ríos Torres fue designado director general de Narcomenudeo. Se desempeñó como analista jurídico en la Dirección General de Personal de la Secretaría de Gobernación; en su trayectoria de más de doce años en la Procuraduría General de la República se desempeñó como agente del Ministerio Público Federal en la Dirección General del Ministerio Público Especializado B, encargado de la Fiscalía de Delitos Fiscales de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Fiscales y Financieros.

Javier González Galicia fue designado encargado del despacho de la Coordinación General de Investigación. Se desempeñó como agente del Ministerio Público, subdelegado de Averiguaciones Previas en Tlalpan, Milpa Alta y Xochimilco, así como director de Supervisión al Sector Central e Integración de Responsabilidades, todos de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal.

En lo que respecta a la Procuraduría General de la República, ha ocupado diversos cargos: director operativo de la Dirección General de Averiguaciones Previas; fiscal especial en Delitos de Propiedad Intelectual e Industrial, delegado de la Institución en el estado de Durango, asesor del coordinador general de la UEDO y hasta el 31 de mayo pasado fue director general jurídico de Atención Ciudadana y Vinculación Interinstitucional.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=93>

(Disiento/Ociel Mora)

iPor favor, que alguien meta orden en el ayuntamiento!

La ciudad se precipita por falta de capacidad de gobierno. No es una afirmación retórica, es un dato a la vista de todos.

El alcalde Eduardo Rivera dilapida a manos llenas la confianza ciudadana que la población le otorgó en las elecciones de julio pasado, y hasta puede decirse que se regocija en ello haciendo gala pública de sus creencias privadas de fe en un estado cuya condición laica fue llevada a la letra de la Constitución con el voto de diputados y senadores correligionarios suyos.

Que el alcalde dilapide, podría pasar como un hecho personal secundario y hasta chistoso, de no ser porque su impericia y frivolidad amenazan con arrastrar a la capital a otro trienio panista perdido. Como el de Paredes.

A casi un año de las votaciones y cuatro de gobierno, con un cabildo con mayoría de su partido, el presidente no siquiera ha podido llevar a buen puerto el proceso de entrega-recepción. El cual, quedó revelado ayer, está convertido en una comedia de falsedades y engaños, por omisión o comisión o por una mezcla de ambas.

La conclusión es simple.

Si el alcalde no tiene capacidad de liderazgo para gestionar un trámite meramente administrativo, como la entrega-recepción, difícilmente podrá encabezar decisiones de gobierno que demandan firmeza, conocimientos técnicos, pero sobre todo capacidad de negociación y persuasión.

Es un tema que no ha pasado desapercibido, en la oficina del gobernador ya tomaron nota de éste. En la ceremonia de los 100 Días, Moreno Valle tuvo que hacer recomendaciones muy precisas a Rivera Pérez de no a la polarización y sí al trabajo.

Las evidencias indican que al día de hoy el señor alcalde no ha podido reunir en torno suyo a un equipo de trabajo que medianamente sepa contar y sumar, que tenga honestidad para salir y reconocer cuando se equivoca.

Primero los regidores panistas miembros de la Comisión de Entrega-Recepción fueron ridiculizados de fea forma por la prensa por no saber leer cifras con puntos decimales y de más de cuatro ceros. Aunque en el fondo queda la sospecha que aquella fue parte de una estrategia de azuzar "al ladrón, al ladrón".

Con lo cual pusieron en evidencia (entre otras cosas) que los representantes populares en el cabildo no están dotados para desempeñar el cargo para el que fueron propuestos por su partido, el PAN. O que infringen deliberadamente para dañar a terceros.

Por lo mirado, tampoco se ve que los regidores panistas tengan voluntad de servir con probidad a la población que confió en su palabra y los nombró. Porque con su juego perverso perjudican el desarrollo de la ciudad, pero sobre todo a la gente.

En segundo lugar carecen de la honradez pública suficiente para salir a reconocer que, en el dictamen de entrega-recepción, equivocaron las cuentas y que en ese equívoco dañaron la reputación de terceros. Salvo que la suya sea una estrategia deliberada con sepa Dios qué propósitos.

Fueron los panistas miembros de la archimentada comisión los que denunciaron "daño patrimonial" a la administración municipal cercano a los 2 mil millones de pesos, para luego del golpe mediático recular y dejar la cifra en sólo 700 millones.

Ayer brotó otro escándalo producto de las mismas mojigangas panistas que tanto le han costado a Rivera.

Ocurre que aprobado el dictamen de entrega-recepción en comisiones dos semanas atrás, éste fue depositado para su custodia en la Secretaría General como ordena el protocolo.

Sin embargo ayer, cuando fue recogido para someterlo a revisión del pleno del Cabildo, los regidores priistas descubrieron que el documento había sido sustraído y alterado en una hoja completa, en la que estaban falsificadas las firmas de los regidores que lo suscribieron y las cifras correspondientes a las cantidades que la prensa puso en evidencia días atrás.

Luego entonces, y en términos de ley, el dictamen carece de validez debido a que fue modificado fuera de los procedimientos reglamentarios de la ley y deja sin efecto las comparecencias de exfuncionarios de la administración anterior.

En un comunicado distribuido ayer por el cabildo quedó asentado que el regidor Octavio Castilla "indicó que el acto de ilegalidad es claro al tratar de someter a votación un documento falsificado y alterado de forma mañosa, ya que para modificarlo tuvo que pasar primero por la Comisión de Entrega-Recepción y ponerse a consideración en el pleno del Cabildo. Contrario a ello debajo de la mesa, de manera misteriosa y dolosa modificaron el dictamen.

"El regidor mostró la documentación original con las firmas correspondientes al calce, pero hay una hoja del documento modificado en la que las rúbricas de los regidores Pedro Gutiérrez, Arturo Loyola e Irma Adela Fuentes están en un costado y los montos están alterados, lo que implica un grave delito.

"Precisó que una vez dictaminado el documento quedó a resguardo de la Secretaría del Ayuntamiento, por lo que pidió investigar quiénes sustrajeron el dictamen y la hoja que fue alterada, misma que se someterá a pruebas grafológicas para cotejar las firmas de los regidores y de esta forma demostrar el ilícito cometido."

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=92>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La UDLA dilapida su prestigio en respaldo de Alcalá

En su larga y prestigiada historia, la Universidad de las Américas se distinguió siempre por ser una institución

educativa de élite **alejada de la grilla y los conflictos políticos**. Un principio instaurado por la familia Jenkins que todos los rectores respetaron, incluido Pedro Ángel Palou, en los aciagos días del escándalo Cacho, cuando los cachorros marinistas estudiaban ahí. Por ello, resulta **absurda la cena ex profeso que el rector Luis Ernesto Derbez organizó en apoyo a Blanca Alcalá** comprometiéndolo el nombre de la universidad privada. O en otras palabras: no se entiende que un panista use la institución para la que trabaja en la **defensa obsequiosa de una priista** en contra de...un panista llamado Eduardo Rivera Pérez. Las coordenadas políticas saltaron por los aires ayer por la noche con la cena ofrecida a la primera presidenta municipal y que le dio un marco para **defenderse del dictamen de Entrega-Recepción**. Respaldado por la universidad más prestigiada de Puebla, su alma mater, Alcalá encontró el aplomo suficiente: se trata de una **venganza política**. ¿Por qué la UDLA se subió a la guerra? Yo francamente no lo entiendo.

La guerra franca entre la administración panista y Blanca Alcalá **excede la lógica de la transición** y se instaura en el marco de la batalla por el 2012. Para nadie es un secreto que la primera presidenta municipal, pese a ejercer un gobierno sin muchos éxitos, **conservó un importante posicionamiento** que hoy la tiene en la coyuntura de alcanzar el Senado. Sumado a sus buenas calificaciones, la exalcaldesa se unió a un **grupo nacional del PRI** gracias a su alianza con Jorge Estefan Chidiac. Alcalá cuenta con el apoyo de Emilio Gamboa, quien cedió la dirigencia nacional a Humberto Moreira a cambio de candidaturas, la CNOP y la Secretaría de Finanzas del CEN. En ese marco, la expresidenta municipal tiene **posibilidades reales de llegar al Senado** en competencia electoral, porque además Enrique Peña Nieto la tiene en su radar.

Pero a menudo la política, sobre todo en época electoral, es un **juego de suma cero**: lo que uno gana lo pierde el otro. La probable candidatura de Alcalá, fundada en su buen posicionamiento, **le cierra la puerta, primero, a Guillermo Aréchiga**, el norteado presidente de la Gran Comisión que le apuesta al empujón de su amiga Elba Esther Gordillo para reclamar la primera nominación al Senado de la alianza PRI-Panal en las elecciones federales del 2012. Luego, también cierra la puerta a **varios priistas de mediocre posicionamiento como Javier López Zavala, Fernando Morales Martínez y Alejandro Armenta Mier**. En esa línea, el tándem ideal de la fórmula tricolor sería Enrique Doger-Blanca Alcalá, y ya sería problema de ellos pelearse el número uno de la fórmula.

Pero también es necesario analizar a los **rivales**. Se sabe, y lo escribimos hace tiempo, que el favorito del gobernador Moreno Valle para encabezar la fórmula del PAN al Senado es **Javier Lozano Alarcón**, quien no pierde oportunidad para **hacerle la barba** al gobernador poblano cada vez que visita la entidad. ¿Puede competir una figura como el secretario del Trabajo, **poblano intermitente** cada vez que le conviene, con una figura posicionada como Alcalá? Yo creo que no. Los miembros complementarios de la fórmula, **Myriam Arabian o Pablo Rodríguez Regordosa, no reúnen juntos ni el 10 por ciento de conocimiento** que tiene Alcalá.

Es en contexto del 2012 que debe atenderse la ofensiva contra la priista. Burda, por supuesto, ya que primero quisieron adjudicarle **irregularidades por 2 mil millones de pesos**, pero tras las evidencias de errores aritméticos publicados por CAMBIO, tuvieron que recular y reducir a 700 millones que serán defendidos por los exfuncionarios en sus comparecencias ante la Contraloría.

Y de pronto, sin que nadie lo llamara, **se aparece Luis Ernesto Derbez**, quien de golpe y plumazo olvidó todas las **artes diplomáticas** que aprendió en la cancillería, y se olvidó de la historia apolítica de la UDLA. ¿Qué le debe el rector a Alcalá como para poner en riesgo el prestigio de su universidad? ¿Algún favor a la familia Jenkins, que de un día para otro decidió empeñar el prestigio de la quinta universidad más importante del país, según varios ranking? ¿Todo en **defensa de una exalumna de Relaciones Internacionales**? No me lo creo.

La irresponsable ofensiva de Derbez debe ubicarse en la **convulsa lucha por el poder** que se vive en Acción Nacional de cara al 2012. Con un presidente Calderón disminuido que se juega su resto tratando de imponer a su delfín Ernesto Cordero, los clanes se enfrentan en una guerra civil. Derbez es panista-foxista, mientras que Rivera Pérez es panista-yunquista.

Ver para creer: la cruenta guerra por el 2012 amenazaba ya en **cobrar prestigios y honras**. Pero nadie imaginó nunca que la Universidad de las Américas **pagaría la cuenta** de defender a la priista Alcalá.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/junio/colum-tiempos-020611.php>

(Poder y política/Manuel Cuadras)

El Cordero sacrificado de Calderón

El término *tapado* no es nuevo. Mucha gente lo conoce, se usa para referirse a un candidato **oculto** que es protegido por su mentor hasta el final de la contienda, mientras otros actores se desgastan públicamente. Al final, el oculto sale ileso de la cruel contienda política y es **destapado** para erigirse como triunfador. **Los damnificados** de la batalla no tienen más remedio que *alzarle la mano*.

Algunos investigadores, como José Manuel Villalpando (en su libro *Presidentes de México: la historia de los gobernantes de la nación*), afirman que dicha práctica se remonta desde los tiempos de la gran Tenochtitlán. En ese entonces quienes aspiraban a convertirse en tlatoanis eran cubiertos del rostro y colocados en una fila de frente al gran tlatoani vigente, quien de antemano sabía a quién iba a escoger, pero tenía que legitimar su decisión “consultando a los dioses” para que le indicaran quién tenía que ser el elegido. Tras la “consulta” el tlatoani señalaba al que sería su sucesor, y éste **se descubría** el rostro, es decir, **era destapado** ante la concurrencia.

Ya en el siglo XX el PRI perfeccionó dicho ejercicio, de tal suerte que, sexenio tras sexenio, el presidente en turno escogía entre sus colaboradores a “x” número de aspirantes para representar la comedia de la sucesión. “No más de tres, ni menos de tres...”, recomendaba López Portillo.

Al igual que los antiguos tlatoanis, el presidente ya tenía tomada su decisión al momento de iniciar con el ritual, pero era necesario montar todo ese escenario para **proteger al tapado y legitimar su llegada**. Y también, al igual que las autoridades mexicas —que fingían consultar a los dioses—, los presidentes priistas fingían (o mejor dicho, simulaban) consultar a los sectores del partido para que éstos le “iluminaran” a quién elegir.

Este mecanismo se mantuvo hasta el año 2000, fecha en que llegó a la Presidencia Vicente Fox, quien, neófito de la política y de sus formas, no tomó en cuenta esta tradición centenaria del *tapado* y trató de imponer a su sucesor, engañando a todos con la verdad. En realidad ni siquiera se esmeró en montar una cortina de engaño. Desde el inicio de su sexenio sólo hubo un “candidato presidencial”: Santiago Creel, entonces secretario de Gobernación. **Creel nunca fue un tapado, siempre fue un delfín.**

En el actual sexenio, y tras la extraña muerte de Juan Camilo Mouriño (presunto **delfín** del presidente), Calderón ha tenido que modificar su estrategia de cara a la sucesión presidencial. No tiene un hombre de todas sus confianzas como lo tenía Fox con Creel (el suyo era Mouriño y falleció). Tampoco tiene un aspirante bien posicionado al cual apostarle todas las *canicas*. Por lo tanto, lo más inteligente parece sacar del baúl el viejo juego del *tapado* y ponerlo en práctica para intentar rescatar algo frente al poderoso Peña Nieto.

Eso parece estar haciendo Calderón: subir al *ring* a varios contendientes (falsos) para que reciban ellos los golpes de la precampaña (y de paso golpeen un poco al PRI y a Peña Nieto) para que, al final, **destapen** al verdadero candidato del PAN (ilesos y sin desgaste) y, entonces sí, jugarse el todo por el todo el próximo año.

Ese es el papel que está jugando el actual secretario de Hacienda. Me niego a aceptar que Ernesto Cordero sea la verdadera *carta* de Calderón. **Dicen que para ser candidato primero hay que parecerlo y después hay que creérselo**, y Cordero no parece candidato y actúa como si no quisiera ser. ¿Se imagina a Cordero candidato? Yo no. No entiendo cómo alguien que cobra los impuestos pueda ser carismático. ¿Lo aceptaría la gente? No creo. No pasaría ni una semana de campaña cuando los misiles del PRI y del PRD comenzarían a recordarle su desafortunada declaración de que “una familia mexicana es capaz de sobrevivir con 6 mil pesos al mes...”, o quizá la otra de que **México no es un país pobre, tiene problemas de pobreza, que es distinto** (sic)...”.

No creo que Cordero sea la *carta* del PAN ni del presidente Calderón; **sería cuestión de esperar para corroborarlo**, cosa que no hizo nuestro gobernador, quien ya abiertamente manifestó su apoyo hacia Cordero. ¿Y si no es? ¿Y si es Lozano? ¿Y si es el actual gobernador de Jalisco? ¿Y si es Lujambio? ¿Y si **Ernesto** es el **Cordero** a sacrificar? ¿No hubiera sido mejor ser prudente y esperar los tiempos?

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/junio/colum-poderypolitica-020611.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Camino a los altares

En la ruta para la beatificación del obispo **Juan de Palafox y Mendoza**, 90 poblanos están rumbo a España para participar en el histórico acontecimiento de su beatificación el próximo domingo, desde Osma, España, ciudad que conservó sus restos a su fallecimiento.

Autoridades, diputados, regidores, promotores del turismo, arzobispos, obispos auxiliares participarán de la solemne celebración. Mientras tanto, aquí en Puebla las campanas de los templos, encabezadas por la campana María de la catedral, repiquetearán a vuelo y habrá gozo y fiesta tanto en el interior como afuera de la catedral cuya construcción apresurara el mismo **Juan de Palafox**.

¿Qué tanto sabemos los poblanos de **Palafox**?

Para adentrarnos en la obra que nos legó en su paso por Puebla, se creó un comité con representantes de las universidades Popular, UAP, y la Arquidiócesis, el cual ya tiene listo un programa de conferencias y otras actividades para que se difunda y conozca al beato, que nos legó la señorial ciudad que disfrutamos y enorgullece.

El programa es amplio; semana a semana le daremos a conocer las actividades que arrancarán el domingo con

una celebración especial en la catedral. Para el viernes 10 a las 12:30 horas en la catedral, se tiene lista una conferencia sobre la arquitectura en Puebla en tiempos de **Palafox**.

Le presento el calendario de conferencias en la catedral, que se llevarán a cabo a la misma hora: 15 de junio, "Disposiciones en torno a la administración de los sacramentos"; 20 de junio, "Laberintos poéticos de **Juan de Palafox y Mendoza** con el análisis estructural de algunos poemas".

El 21 de junio, en la biblioteca Palafoxiana, la conferencia "Palafox y los indígenas del obispado de Puebla".

El 28 de junio, en el patio del Ayuntamiento, "Manuscritos e impresos de **Juan de Palafox**".

En siguientes entregas le detallaré el programa completo para los siguientes meses de este año, que ha sido declarado Año Palafoxiano.

Los negocios

La comunidad exportadora de Puebla lucha contra viento y marea para enfrentar los retos de la desaceleración económica que, aunada al castigo sometido a la paridad peso-dólar, vuelve cada vez más difíciles los negocios internacionales, que aportan menos.

Por eso, para el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, **Pablo Rodríguez Regordosa**, la meta de rebasar el nivel de exportaciones del año pasado —mayor a los 6 mil millones de dólares— es cada vez más factible, al tiempo de que se da la alerta de no confiarse en el volumen de ventas de la firma Volkswagen, que representa el 87 por ciento de las exportaciones, seguidas por otros sectores como el de la confección, que no precisamente vive su mejor momento.

Por ello, se trabaja desde distintas perspectivas para aumentar el número de empresas exportadoras, que hoy es de 700, de las cuales sólo 200 envían pedidos al extranjero permanentemente.

Es oportuno repasar estos datos en la víspera de una nueva visita del presidente de la República para reunirse con el Consejo Mexicano de Comercio Exterior.

Mientras tanto

En el sector turístico se impulsa una campaña de promoción en otras ciudades y en forma especial en la capital del país para canalizar la celebración de fiestas, desde bodas, convenciones, primeras comuniones y concentraciones familiares, que hoy está de moda ofrecer en haciendas.

Para este mercado se cuenta con 13 propuestas de haciendas muy bien cuidadas que ofrecen áreas equipadas para cumplir con los requerimientos de este tipo de celebraciones.

Así, han comenzado a alquilar las famosas haciendas de Tenextepec, Las Calandrias, Netxalapa, San Agustín y San Mateo, las cinco ubicadas en Atlixco. La exhacienda de Chiautla en San Salvador El Verde; Santiago Texmelucan en Oriental; San Roque en Tepeyahualco de Hidalgo; la de San Juan Bautista aquí en Amalucan, en la ciudad de Puebla; el rancho Jesús en Cautinchán; la hacienda de Ozumba en San José Chiapa; San Pedro de Ovando en Acatzingo, y Micuautla en la capital del estado.

Se trata de espacios ampliamente valorados y con opciones para distintos presupuestos.

Recuerde

Que aquellas prendas, trastes, accesorios y objetos que están en buenas condiciones y que ya sacó usted de circulación, pueden ser su gran aportación para el bazar del Instituto Educativo para Personas con Ceguera, que en San Pedro Cholula mantienen de pie **Norma y Virgilio Pineda**.

Comuníquese con ellos al 247 26 81; además, con el mismo fin comercializan los lácteos que con gran calidad producen los menonitas.

Nuevamente Televisa

Una vez más la empresa Televisa aprovecha las facilidades que recibe de parte de las autoridades estatales de Puebla, y arranca en locaciones poblanas la grabación de una serie de 13 capítulos sobre la revolución.

Esta nueva producción repasará las páginas de la historia de 1910 a 1928.

Las primeras grabaciones comenzaron en la estación de trenes de Oriental y continuarán en las instalaciones de la casa de los hermanos **Serdán**, hoy convertida en el Museo de la Revolución, en la histórica calle de la 6 Oriente, que hoy conocemos como la calle de las dulcerías.

También se harán algunas tomas en casonas y fachadas de la zona del Centro Histórico, por donde aparecerán los rostros más conocidos de la pantalla chica.

Al proyectarse la serie se dará el justo crédito a Puebla y será invaluable y muy provechosa la proyección de la Puebla, cuna de la Revolución Mexicana.

"Cómo han pasado los años"

Con los recuerdos de la enjundia de hace medio siglo se dieron cita en el salón Paraninfo del edificio Carolino, promotores y luchadores del movimiento de la autonomía universitaria, que llegaron la tarde del pasado martes para hacer un recuento de su lucha.

Estuvieron, entre otros, las cabezas visibles del movimiento hace medio siglo: **Zito Vera, Nicandro Juárez, Jaime Moneda y Alfonso Yáñez**.

Ahí se recordó aquella lucha por el proyecto de una universidad democrática, crítica y popular.

¿En dónde se perdió?

¿Quién lo perdió o dejó que se perdiera?

Ya de despedida, un reconocimiento especial para la doctora **Clara Luz Álvarez González de Castilla**, abogada general de la Universidad de las Américas Puebla, quien fue designada directamente por el secretario de Comunicaciones y Transportes como miembro del Consejo Consultivo de la Comisión Federal de Telecomunicaciones.

La doctora **Clara Luz**, hay que destacar, cuenta con un amplio currículo académico con estudios superiores cursados en el extranjero: doctora en Derecho, maestra en Ciencias Jurídicas por la Universidad Panamericana, maestra en Derecho Comparativo por la Universidad de Nueva York, y relatora internacional de telecomunicaciones... En el 2009 fue declarada por la revista *Expansión* como una de las mujeres más influyentes en materia política en nuestro país.

Y, por si fuera poco, es autora del primer libro que se escribe en México sobre Derecho de las Telecomunicaciones.

Reconocimiento

El próximo 15 de junio más de 350 personas identificadas con el trabajo y la lucha por la defensa de los derechos humanos en Puebla ofrecerán un homenaje a la maestra **Marcia Maritza Bullen Navarro** por su trabajo como presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de Puebla.

Más detalles la próxima semana.

Se trata de una reunión sin precedente para un luchador de los derechos humanos.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/junio/colum-manzana-020611.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Se reabre El Dragón y el alcalde sigue

La noche del martes se tomaron acuerdos para resolver el problema político de Izúcar de Matamoros: se reabre la empresa fabricante de agroquímicos El Dragón, cerrada desde hace poco más de un año a raíz de un accidente, y el presidente municipal, que había sido desconocido por nueve de los once regidores del ayuntamiento, seguirá fungiendo como presidente municipal.

Aceptar la decisión de los regidores, tomada en sesión de Cabildo, de revocar la designación del doctor Carlos Gordillo Ramírez como presidente municipal, hubiera agravado el enfrentamiento mediático que a nivel nacional tienen el PRI y el PAN.

El ayuntamiento izucarense es de origen priista, pero fue la mayoría priista, con los regidores del PRD, de Convergencia y del PAN los que tomaron el acuerdo. Sólo se abstuvieron los del PT.

Las cosas cambiaron cuando la dirigencia del partido tricolor solicitó a los regidores priistas que retiraran su propuesta.

Ahora sólo queda esperar a que la dirigencia del PRI ordene al señor presidente que le explique claramente qué es lo que como máxima autoridad del municipio puede hacer y qué no puede hacer; que le ponga un asesor político para que lo sensibilice sobre la función que debe desempeñar; que le diga que un alcalde, un presidente municipal, fue electo por los ciudadanos para que **les sirva**. Que no puede tratar a los regidores ni a los funcionarios como si fueran sus empleados y que, como autoridad, como político, debe ser muy tolerante con la crítica venga de donde venga, siempre que esa crítica se haga en forma respetuosa. También la dirigencia priista deberá explicarle que los reporteros son ciudadanos que desempeñan un trabajo importante para la comunidad y que si no le gusta lo que escriben o lo que dicen no es cierto, aclare convenientemente y en forma respetuosa las cosas y se abstenga de *lanzar* amenazas, que a quien más dañan es a su propio partido porque, en última instancia, si el pueblo se enoja un día y lo sacan de la presidencia con acuerdo de Cabildo o sin él, con aprobación del Congreso o sin ella, él se tendrá que ir, pero el partido queda y quedará muy mal parado ante la ciudadanía.

Conocemos personalmente al doctor Gordillo y nos parece una buena persona. Desde luego, según nos dicen, es un excelente médico, pero se está iniciando en la actividad política. El de presidente municipal es su primer cargo y necesita el apoyo real de su partido para superar los problemas que en el desempeño de ese cargo se presentan, sobre todo en un municipio tan importante y tan conflictivo como es Izúcar.

Hace unos días el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, habló de la transformación de su partido. ¿Se transformará para bien o para mal? Esperamos que sea para bien, no sólo del PRI, sino de los ciudadanos en general, a los que los partidos políticos y sus militantes están obligados a servir, que para eso reciben las famosas prerrogativas, que no es más que dinero del erario para que los partidos políticos, considerados de interés nacional, realicen bien su trabajo. Hasta ahora ese trabajo ha dejado mucho qué desear. Es urgente que se propongan hacerlo bien.

Notas breves: Los diputados locales iniciaron ayer su Segundo Periodo de Sesiones correspondiente a su primer año como representantes populares. En la presidencia quedó Elías Abaid Kuri, que es coordinador de la diputación del Partido Verde Ecologista, siendo el primer representante de un partido pequeño que ocupa dicho cargo; en la vicepresidencia nada menos, pero nada más, que don Héctor Alonso Granados, que ha desfilado por el Congreso en tres ocasiones: como priista, como diputado de Convergencia, y ahora como diputado panalista; y como secretarios figuran los diputados Elvia Suárez, Miriam Galindo, Filiberto Guevara y Antonio Gali... **En el decaído Partido Revolucionario Institucional, que ahora estando fuera del poder ve sus finanzas menguadas, se tomó la decisión de que para dar "mayor transparencia al manejo de sus recursos",** el manejo económico se divida entre un secretario de Finanzas y otro de Administración. Uno se encargará de recabar el dinero y el otro de aplicarlo o gastarlo. En la cúpula del PRI se cree que esto dará mayor certeza a sus militantes sobre el buen manejo de sus cuotas, que casi nadie paga y cuando lo hacen es para cubrir un requisito, a fin de que se les tome en cuenta para alguna candidatura... **Los partidos políticos andan de cabeza: el PAN tiene sus broncas internas, pues un grupo de ultraderecha, El Yunque, como le comentamos ayer, pretende el control total del partido, y su ambición de manejar las cosas en el estado le puede costar muy caro a Acción Nacional, pues además del desprestigio lo puede llevar a la perridización, es decir, a la división total y permanente. El PRD es el autor del modelo de un partido, pero de veras partido... en mil pedazos; y en el PRI está surgiendo un montón de agrupaciones, coincidentemente todas con su origen en el Estado de México, todas partidarias de Enrique Peña Nieto para la Presidencia, y todas con prospectos para ocupar senadurías y diputaciones federales. Total, ya no somos un país pobre y cualquier mexicano que gane 6 mil pesos, ya la hizo.**

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/junio/colum-pulso-020611.php>



(Al Portador/ Alejandro Mondragón)

Para diciembre, sólo faltan algunos meses

Se trata de dos fuentes diferentes que revelan el dato.

Después de la elección de consejeros estatales del PAN, donde el control quedará en manos del gobernador Rafael Moreno Valle, el líder local del blanquiazul, Juan Carlos Mondragón Quintana, seguirá al frente, pues todavía faltarán unos meses para diciembre.

En el Comité Ejecutivo Nacional del PAN y en el propio gobierno poblano se comenta de una conversación entre Gustavo Madero y Moreno Valle donde surgió la invitación al dirigente para estudiar en el extranjero.

La propuesta a Mondragón, quien se desconoce si la aceptó o no, se la hizo llegar directamente Pablo Rodríguez Regordosa, representante de los intereses de El Yunque en el gobierno aliancista de Moreno Valle, y titular de la Secretaría de la Competitividad, el Trabajo y Desarrollo Económico.

Lo que se evalúa en el CEN del PAN es hasta dónde será sano firmar un cheque en blanco al gobernador, quien se ha comprometido impulsar las aspiraciones de Ernesto Cordero, secretario de Hacienda, a la presidencia de la República en el 2012, para manejar al partido en función de los compromisos con Felipe Calderón Hinojosa.

A Moreno Valle lo han ubicado en el CEN como el jefe real de la campaña de Ernesto Cordero, a fin de garantizar que no caiga en la tentación de jugar a su vez con el proyecto de la maestra Elba Esther Gordillo. El factor que se evalúa es la influencia yunquista en el consejo estatal yunquista, pues saben tanto en el CEN como en el gobierno del estado que la Organización puede inclinar la balanza en términos de respaldar a una propuesta nacional o local.

Como están de tensas las relaciones de El Yunque y Moreno Valle se pretende no romper la liga, aunque eso sí tampoco quedar como rehén de este grupo.

La pregunta hoy que se valora es ¿quién y qué perfil garantiza que no haya encontronazo?

La respuesta es simple: el gobernador hará valer su condición de jefe político.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6416&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Slim, Puebla y el pacto con Peña

Cada vez resulta más claro que los intereses políticos del hombre más rico del mundo pasan por concretar el proyecto presidencial de Enrique Peña Nieto.

Si bien se ha creado un mito en torno a que el hoy gobernador del estado de México es quien representa los

intereses de Televisa, enemigo acérrimo de Carlos Slim, en la práctica política real el empresario ha hecho mucho más por el potencial candidato priista que la misma televisora.

Mire por qué.

La Fundación Isidro Fabela, a través de sus "capítulos" -células regionales instaladas en los estados de la República considerados como estratégicos en la elección federal del próximo año- tendrá la misión de operar electoralmente, con diversos sectores sociales, a favor de la candidatura del mexiquense.

Quien encabeza esta fundación es Arturo Peña del Mazo, tío de Enrique y el presidente del Consejo Consultivo Nacional de esta instancia es el ex gobernador poblano, Guillermo Jiménez Morales. Sin embargo, la figura que une realmente el proyecto político de Peña Nieto con los intereses de Carlos Slim es Fernando del Villar Moreno, Secretario Técnico del Consejo Consultivo Nacional de la Isidro Fabela.

Del Villar, fue Director General del Centro de Investigación y Seguridad Nacional (CISEN) de Octubre de 1990 a Enero de 1993, cuando Carlos Salinas de Gortari gobernaba este país y actualmente se desempeña como Director de Inteligencia de Grupo Carso, propiedad de Slim Helú.

De esta manera, Del Villar sirve a dos amos poderosos y vincula sus respectivos intereses a través de un proyecto presidencial con amplias probabilidades de concretarse.

Interesante ¿no?

Toda la experiencia de Del Villar, adquirida mientras tuvo la responsabilidad de encargarse de la "inteligencia mexicana" y la maestría que debe de haber adquirido en artes como el espionaje, la obtención y análisis de información privilegiada -pomposamente llamada estratégica-, representan en la coyuntura electoral del próximo año activos de mucho valor en un escenario de elección cerrada, como se espera que sea la presidencial.

Es tanta la influencia que este personaje tiene al interior de la fundación, que se ha encargado personalmente de la selección de quienes ocupan la presidencia de algunas de sus representaciones estatales.

Puebla es un ejemplo clarísimo de lo anterior.

Fue el propio Del Villar quien le ofreció la presidencia del Capítulo Puebla a Alberto Amador Leal, con quien formó una muy estrecha amistad, cuando ambos laboraban en el CISEN.

La relación es de confianza y aprecio probados, al grado de que cuando Del Villar era director del Centro, Amador Leal alcanzó la siempre anhelada Secretaría General.

En este contexto, se entiende el enojo de algunos priistas como Juan Carlos Lastiri, quien por cierto impidió la realización del acto de toma de protesta de Amador como presidente de la fundación en Puebla y Fernando Morales Martínez.

El mensaje es claro: Amador será, por lo menos en el papel, quien se encargue de cuidar los intereses políticos de Enrique Peña Nieto en la entidad.

No hay otro.

Por cierto, en el contexto nacional, el gobierno de Calderón le lanza una nueva negativa a Slim para operar en México un nuevo sistema de televisión de paga.

¿A cambio de qué?

De amarrar a las televisoras nacionales y condicionarlas a apoyar a quien resulte el candidato de su partido a la presidencia.

A la par, las televisoras aprietan y logran que el gobierno federal destine recursos históricos para financiar sus convenios de publicidad con ellas.

Se intensifica la cobertura mediática de las acciones de Ernesto Cordero y disminuyen significativamente las notas de Peña.

Faltan las promesas.

¿Cuánto dinero habrá sobre la mesa, si contra todo pronóstico gana al final el candidato del presidente?

¿Qué acciones podría tomar para fortalecer a los medios que lo llevaron al poder?

¿Podrá el hombre más rico del mundo sobreponerse al capricho presidencial?

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6422&Itemid=71

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

De acuerdos legislativos... ¿o cosas peores?

El anunciado acuerdo de los Diputados poblanos con el Gobernador del Estado para establecer una especie de tregua con miras al proceso electoral del año entrante... y que con ello no se paralice la actividad del propio Congreso y Gobierno por las diferencias partidistas, es un auténtico catálogo de buenas intenciones o parte de una bien montada estrategia.

Digo, ojalá y realmente fuera cierto que no habrá división alguna o pleitos cuando todos -todos- los políticos de

Puebla tomen partido en la elección federal de 2012, pero la realidad hoy parece indicar que será muy distinto a los acuerdos que supuestamente se tomen hoy. A menos que todo sea parte de un plan mayor.

Veamos. En primer lugar, la alianza Compromiso por Puebla hace un buen rato que murió. En las próximas elecciones extraordinarias de tres municipios cada partido (de esa alianza) irá por su lado. Pero hablando en concreto de las elecciones presidenciales, la toma de posiciones diferentes será más que segura.

Porque el PRI y el Partido Verde irán juntos, en eso no hay ninguna novedad. Pero llevarán como candidato a Enrique Peña Nieto, que es muy buen amigo de Elba Esther Gordillo y que seguramente contará con su apoyo, por mucho que hoy ésta se ande besando con Felipe Calderón. Y aunque –según algunos analistas bien informados– el partido Nueva Alianza lance su propio candidato presidencial, el juego de la maestra sigue estando bien delineado: Aparentemente voy con mi candidato, pero opero para mis amigos y tampoco rompo con el candidato del Presidente, que probablemente sea el pobre de Ernesto Cordero.

Vamos, la profesora no le llevaría las contras al Presidente y su candidato, lanzaría al suyo propio, pero por otro lado apoyaría a Peña Nieto y hasta a un Marcelo Ebrard en el difícil caso de que éste último también apareciera en la boleta de votación. Ganar con cualquiera, apoyando a todos.

Esto último solo se modificaría si el candidato panista fuera alguien no del agrado de la maestra: ¿Vázquez Mota? ¿Creel? ¿Lujambio? Entonces ella se avocaría a dar su apoyo total a Peña Nieto y posicionar al propio para jalar votos y tener más Senadores y Diputados de Nueva Alianza. Que ese es el verdadero objetivo.

El PRD seguramente irá en alianza con PT y Convergencia, a menos que Marcelo Ebrard se fuera por la libre y lograra la candidatura del partido del sol azteca. Casi imposible pero hoy todavía existe esa posibilidad.

Y la alianza de izquierda (con PRD o sin él) llevaría como candidato a Andrés Manuel López Obrador. El único que no se lleva ni con Elba Esther... ni con Rafael Moreno Valle.

Entonces, volvamos al planteamiento original: ¿Cómo diablos hacer promesas de amor eterno hoy –por parte de Diputados y Gobernador–, si en unos cuantos meses todos tendrán que tomar partido? Y ya sabemos cómo se ponen las contiendas presidenciales y los niveles de polarización que alcanzan.

PRI y Verde atacarán sin piedad al PAN. Éste atacará sin piedad al PRI y al PRD si lleva como abanderado a López Obrador. Los de Nueva Alianza fingirán demencia e intentarán no pelearse ni con unos ni con otros, aunque operarán a favor de Peña Nieto.

Y los Diputados poblanos intentarán hasta la muerte conservar su pacto de no agresión...

Que mirándolo bien, es una clara estrategia de Rafael Moreno Valle para enviar el mensaje de que él mismo también jugará el juego de Elba Esther: No romperá con el PRI ni Verde (pues tiene una buena amistad con Peña Nieto); no romperá jamás con Nueva Alianza por razones obvias; no atacará a Ebrard. Y con el único que podría disentir es con López Obrador, pero el PRD en Puebla le pertenece y lo seguirá financiando, para que sus integrantes y líderes entiendan que aunque adoren al Peje, quien les da de comer es otro.

Entonces... creo que no está tan absurdo el mentado acuerdo de paz y concordia. Solo que tiene otros objetivos. Que coinciden con todo lo que ha pasado en Puebla desde hace unos meses: Planes y futuro del Gobernador Rafael Moreno Valle.

Vaya, en otras palabras: Podrán matarse en la elección presidencial todos contra todos... pero en Puebla todos somos amigos y podemos colaborar con nuestro acuerdo a que los avezados planes del Gobernador sí fructifiquen... para 2018. No, si la estrategia sigue en plena marcha. Y debemos reconocer que está basada en bastante materia gris. Veremos si les funciona.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6425&Itemid=72



(La Corte de los Milagros/ Rodolfo Ruiz)

Así de gandalla

El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico del gobierno del estado, **Pablo Rodríguez Regordosa** acudirá a la ceremonia de beatificación del obispo **Juan de Palafox y Mendoza**, prevista para el próximo domingo en la Basílica **El Burgo de Osma**.

Pablo Rodríguez irá con la representación del gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas**. Partirá el viernes del aeropuerto de la Ciudad de México y estará de regreso en Puebla la noche del próximo miércoles.

El lunes por la tarde acudirá a una reunión al **Senado de Madrid**; el martes se reunirá con la representante de negocios de **ProMéxico** para Europa, **Ximena Caraza Campos**, y ese mismo día sostendrá algunos encuentros con **inversionistas ibéricos**.

Un expresidente municipal al que los priístas podrían cobrarle cara la factura de sus abusos,

deslealtades y corruptelas **es el de Chignahuapan, Luis Ángel Carrasco Gasca, quien dejó pendientes en obra pública por más de 80 millones de pesos.**

Lo paradójico del caso es que **el actual munícipe panista, Mario Olvera Cortés,** quien se supone debería ser el más interesado en sancionar las irregularidades cometidas por su antecesor en obra pública y proyectos productivos, **se quiere hacer guaje y dejar todo el paquete en manos del Órgano de Fiscalización Superior del Congreso del estado.**

Esta situación, dicho sea de paso, **no está siendo bien vista por los vecinos de la cabecera municipal ni por los propios dirigentes priistas de la región,** quienes ven a **Luis Ángel Carrasco** como **uno de los responsables del descalabro electoral del PRI en las pasadas elecciones locales.**

Entre los priistas que se frotran las manos o simplemente no están dispuestos a hacer nada para ayudarlo una vez que su cuenta pública sea dictaminada por el Órgano de Fiscalización Superior, o revisada por los diputados de la Comisión Inspector, anote usted los nombres del exdiputado local **José Saúl Rivera Sosa** y el exsubsecretario de Desarrollo Social y exdirigente estatal del PRI, **Juan Manuel Vega Rayet;** así como del excandidato del PRI a la alcaldía de Chignahuapan, **Ramón Peláez Rivera,** y los diputados priistas **José Luis Márquez Martínez y Édgar Salomón Escorza.**

Y es que, **de las 64 obras que la actual administración panista ha revisado del trienio 2008-2011, por un monto total de 79.3 millones de pesos, sólo tres fueron concluidas sin problemas:** la identificada con la subcuenta 86,941, relativa a la **rehabilitación de techos de las casas RUR** por 1.2 millones de pesos; la 92,394, que fue otra **rehabilitación del techado de la cancha de usos múltiples** en la localidad de **Llano Grande** por 471 mil pesos; y la 86,460, correspondiente a la **construcción de un aula en la comunidad de Río Chico** con un costo de 249 mil pesos.

En las restantes 61 obras los problemas van desde la no integración del comité que vigilaría los trabajos hasta la inexistencia de los proyectos reportados, es decir obras a las que se les destinaron miles o millones de pesos pero que **ni siquiera fueron empezadas.**

El caso más emblemático es, quizá, **la construcción de la central de autobuses,** en la que **el exmunícipe sigue trabajando a pesar de haber concluido su gestión hace más de 100 días.**

Otra anomalía que el actual ayuntamiento panista ha documentado **es el desvío de una decena de millones de pesos** que supuestamente la gestión de **Luis Ángel Carrasco** destinó para **104 proyectos productivos del municipio y sus juntas auxiliares.**

El mecanismo utilizado por el exmunícipe para quedarse con esos recursos fue **la falsificación de las firmas de los presuntos beneficiarios.**

Éstos acudían al ayuntamiento de Chignahuapan solicitando apoyos entre **25 mil y cien mil pesos por proyecto productivo,** para lo cual **debían integrar un expediente con los datos técnicos de su propuesta y algunos documentos personales,** como un recibo domiciliario y la copia de su credencial de elector.

Con estos expedientes, Luis Ángel Carrasco, en complicidad con otros funcionarios, **se hacía de miles de pesos, pues cobraba los apoyos** destinados a proyectos **pero les decía a quienes los habían presentado que no habían sido autorizados.**

Así de gandalla.

Simón dice:

"Los abusos, aun en el estado más sólido, son minas sordas que tarde o temprano estallan."

Joseph Sanial-Dubay (1754-1817) Escritor francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Quisiera ser magistrado (guerra en el Tribunal)

Piquetes de ojo, codazos, patadas por debajo de la mesa... Todo eso y más, mucho más, ha habido en el **Tribunal Superior de Justicia (TSJ)** desde que se desató una auténtica -y cruenta- **guerra** por ver **quién va a suceder al magistrado Carlos Enrique Hernández Ramírez,** cuya anunciada **jubilación** fue aprobada por el pleno el pasado 26 de mayo.

Hasta hoy, la **pelea** con uñas y dientes, y a tres caídas sin límite de tiempo, se ha centrado en **tres aspirantes,** ninguno por cierto con los **méritos suficientes,** pero sí con la **ambición necesaria** para convertir el de por sí descompuesto poder Judicial poblano en un **ring de lucha libre.**

Una de las más inquietas y activas para hacerse de la **beca** (¿o qué otra cosa es?) de magistrado, ha sido **Belem Olivares Lobato**, jueza cuarto de lo familiar y esposa del tristemente célebre juzgador **Elmo Mayoral Bello**, exiliado a Tecamachalco y protegido y yerno de **Alfredo Mendoza García**.

Aunque la familia **Mayoral Olivares** hizo patente su apoyo al PRI en el pasado proceso electoral, **Belem** ahora presume ser **morenovallista** de hueso colorado y, como una legión de oportunistas en Puebla, conexas y anexas, hasta haber vaticinado el triunfo del hoy **gobernador**.

En corto, y en largo, la desmemoriada jueza pregona contar con el apoyo de **Casa Puebla** para sustituir a **Hernández Ramírez**.

Eso, sin embargo, no es lo peor: a propios y extraños presume que ya tiene el voto que dice más importarle: el **voto** de la *primera dama*, **Martha Érika Alonso de Moreno Valle**, pues según **Belem**, la **presidenta estatal del DIF** le tiene "enorme" gratitud por haberla **asesorado** para elaborar la **iniciativa legislativa** para agilizar el proceso de adopciones en Puebla.

¿Será?

Otro que anda presumiendo de sus grandes **influencias** para ver si se convierte en uno de los (impunes y desvergonzados) **apóstoles** del TSJ, es **César Iván Bermúdez Minutti**, a cargo del juzgado sexto de lo civil (aunque en los hechos pocas veces acude a su oficina).

Él, al igual que **Belem Olivares Lobato**, fue uno de los más convencidos **activistas** de la campaña fallida del fallido **López Zavala**.

Las malas lenguas cuentan que fue el encargado de **asegurar el voto del poder Judicial para el PRI** y que los rastros de esto pueden encontrarse fácilmente en el **Colegio de Jueces**, cuyos **fondos** precisamente maneja **Bermúdez Minutti**, y como le viene en gana.

El "**rey de la componenda**" (así le dicen) está seguro que el **dedo de oro** lo favorecerá, pues pese a sus antecedentes y la larga cola, afirma contar con un **todopoderoso padrino en Casa Aguayo**, mismo que lo incluirá en la **terna** (¿o el **casting de Slumdog Millionaire?**) y -jura- moverá cielo, mar y tierra para cumplirle su **sueño de ser magistrado** (con todo y sus **85 mil pesos mensuales** entre salario y "bonos").

Rosalba Pantoja Vázquez, jueza del octavo de lo civil, también está más que apuntada para ocupar la **vacante silla** de **Carlos Enrique Hernández Ramírez**.

¿Su problema?

Su extraña y desesperante **tolerancia** hacia los **casos de corrupción** que ocurren, según diversas denuncias ciudadanas, en sus narices en su oficina, por ejemplo el de un famoso **diligenciaro** que exige entre 10 mil y 30 mil pesos (según el sapo es la pedrada) por cada trámite.

¿Su mérito?

Es ni más ni menos que **la candidata del señor presidente del TSJ, el magistrado David López Muñoz**, con quien **Pantoja** tiene un **muy especial** derecho de picaporte.

Fuentes del interior del poder Judicial afirman, sin embargo, que **nada es lo que parece**, y que el verdadero "**tapado**" es el abogado **Fernando Martínez Espinosa**, juez noveno de lo penal.

Y es que cuentan que su **compadrazgo** con el verdadero **factótum** del TSJ de Puebla **vale su peso en oro**.

¿De quién se trata?

Del ex procurador, ex secretario de Gobernación y ex secretario de Educación Pública, **Carlos Alberto Julián y Nacer**.

Hombre de poder, muy pero muy cercano al **morenovallismo** y **padre** -para más señas- del joven **director general del DIF estatal**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Juan Manuel Mecinas)

¿Por qué Cordero?

Toda persona tiene derecho a tener aspiraciones presidenciales. Si esa persona es Secretario de Estado, tiene gran influencia sobre muchas otras, los medios están presentes en cada acto que lleva a cabo, se reporta cada una de sus declaraciones y sus posibilidades aumentan seriamente si quiere aspirar al cargo más importante en un sistema presidencial.

Por eso es entendible que Ernesto Cordero, el Secretario de Hacienda en nuestro país, aspire seriamente a ser el candidato del PAN a la Presidencia de la República y convertirse -si las cosas le salen bien- en el Presidente de la República.

Lo que no se entiende es el apoyo que le dan a Cordero muchas figuras importantes del panismo y de la política nacional.

¿Por qué apoyan a un "político" tonto y gris? (Digo tonto, porque sus declaraciones, como mínimo, me parece que son tonterías)

¿Por qué el Presidente Calderón apoya a Cordero?

Si Calderón se autotituló el "hijo desobediente", no cabe la menor duda que con Cordero está afirmando que a él le gusta la obediencia de sus allegados. Él puede ser desobediente, pero nunca su subordinado.

Hay un trasfondo mucho mayor del apoyo presidencial hacia el Secretario de Hacienda. La respuesta se encuentra en los números decentes que macro-económicamente está arrojando la economía mexicana. No es que sean supremos, pero comparados con el fracaso del gobierno en otros ámbitos, resultan ser mínimamente rescatables.

Calderón ha fracasado en su guerra contra el narcotráfico -el mayor de sus empeños- y tratará de cambiar la dinámica de la campaña electoral, a fin de que no se centre en la seguridad, sino en la estabilidad económica del país. Por ello no son nada casuales las declaraciones desafortunadas (estúpidas, diría yo) del mismo Cordero, afirmando que México dejó de ser un país pobre hace mucho tiempo. Calderón tratará de cambiar el tema de la campaña del próximo año. Sabe que en la dicotomía victoria/derrota del Gobierno Mexicano en la lucha por el narcotráfico, la derrota de su partido es más que inminente y previsible.

Otro aspecto a considerar es la pertenencia de Cordero al grupo de especialistas en macro-economía que dirigen las riendas del país. Cordero es "dedo chiquito" de Agustín Carstens y la llegada de éste, primero a Hacienda y luego al Banco de México, y la posibilidad de Cordero de sentarse en el despacho de Hacienda, fueron avaladas por los economistas que dirigen financieramente al país y por los grandes empresarios. Calderón impulsa a Cordero porque a ellos, a los economistas de "gran renombre" y a los empresarios más adinerados del país, la seguridad pública les importa un pito y lo único que les preocupa -o al menos lo que les preocupa preponderantemente- es que sus ganancias no se vean afectadas. Y en ese aspecto, más allá de los avatares de este sexenio, los grandes empresarios y la economía mexicana no se ha visto tan afectados. Y Cordero, entonces, simboliza la estabilidad económica del país (según el grupo Calderonista), -aunque no significa que esa estabilidad se traduzca en desarrollo

Por último, Calderón impulsa a Cordero porque éste es gris, subordinado y manipulable. Es el alfil que necesita para prorrogar (al menos de manera efímera) el poder que tiene al interior del PAN. Un soldado que obedezca es mejor que un general que tome decisiones y "piense solo", en la lógica calderonista. Y el cuadro lo cierra Margarita Zavala. A nadie extraña que la esposa del Presidente encabece la lista de candidatos plurinominales del PAN para el Senado. Así, Calderón sabe que podrá controlar, con Cordero, al PAN previamente y durante la campaña. Y Margarita será quien sea su protectora, una vez caído y sacrificado Cordero.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13490:¿por-qué-cordero?&Itemid=137

Sexenio

(Quintacolumna/ Mario Alberto Mejía)

El Cese de la Delegada y las Dos Alegres Comadres

Si uno fuera mal pensado creería que el cese de la delegada de la Procuraduría General de la República en Puebla, Imelda Calvillo, tiene que ver con el horroroso caso de la horrorosa dádiva de los horrorosos dos litros de leche que supuestamente Miriam Arabián regaló -a cambio de horrorosos votos- a dos señoras amateurs que resultaron dos profesionales de la política, la asistencia social y las campañas electorales.

Vea el lector.

En el programa radiofónico Operación Periodista, la secretaria de Desarrollo Social reveló que hace unos días llegaron a su casa varios agentes federales con una orden de aprehensión, lo que generó en ella un natural estado de nerviosismo y desazón.

La duda mata.

¿Quién giró las instrucciones para que una orden de aprehensión obsequiada por el magistrado federal Carlos Loranca el 18 de enero de 2010 fuese ejecutada a través de la policía ministerial?

Sencillo: la Delegación de la PGR en Puebla.

Y vuelve a matar, a aniquilar, la duda:

¿Por qué la delegada -o ex- no informó del espinoso caso al gobernador del estado o al secretario general de Gobierno?

Según las reglas no escritas de la administración de Justicia eso es lo que se acostumbra.

Sobre todo tratándose de una secretaria de despacho.

No ocurrió así.

Al contrario.

Escudándose en las sombras de una añeja orden de aprehensión -tan añeja como la declaración de las dos alegres comadres-, la delegada Calvillo (que llegó a Puebla en agosto de 2007) ordenó que se cumpliera una de las más ridículas órdenes de aprehensión de que se tenga memoria.

Y provocó, faltaba más, lo que ya sabemos.

Por eso, y porque en este país no hay casualidades, pareciera que el cese fulminante -o cambio de adscripción- de la señora delegada tiene que ver con el horroroso caso de los dos horrorosos litros de leche que pasarán, sin duda, a la muy noble y leal Historia Universal de Infamia.

Es cuanto.

El Priista que se Volvió Drácula. De día son rojos.

De noche, azules.

Esta historia tiene nombre y apellidos.

Carlos Martínez Amador.

Hace unos meses, poco antes del 4 de julio, el ex diputado y ex presidente municipal de Huauchinango se apostó, con todo, al triunfo de la coalición Compromiso por Puebla, formada por el PAN, el PRD, Convergencia y Nueva Alianza.

Lo único malo es que nuestro personaje era priista.

El 4 de julio lo sorprendió vencedor al lado de su hermano Omar.

(Mayor dicha no podría haber).

El tiempo pasó.

Carlos Martínez fue perdiendo el color de la coalición y recuperando el trino del priista más púrpuro.

Y hete que hoy, más priista que nunca, busca dirigir el Comité Municipal del PRI.

De lograrlo quedará en claro que los partidos sirven oara un carajo y que el cinismo es la flor más bella del ejido.

Las horas que corren son priistas, no así nuestro ambicioso personaje.

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1860>

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el diputado Héctor Alonso Granados no termina de entender la complejidad de las redes sociales, especialmente twitter, y la capacidad de interlocución que abre no a dos vías, sino a muchas.

Y aun cuando ya ha ocupado en dos ocasiones anteriores una curul en el palacio legislativo el yerno del fallecido líder sindical Blas Chumacero, tampoco parece entender que en su calidad de representante popular, pagado por el erario público, debe rendir cuentas a los ciudadanos.

Esto, porque ayer el hoy militante del Partido Nueva Alianza volvió a arremeter contra usuarios de la red de los 140 caracteres que le cuestionaron sobre la aprobación de la reforma sobre derechos humanos, calificando a @rialonso -Roberto Alonso, secretario del Capítulo Puebla de la Amedi- de ser "un frustrado calumniador y corrupto".

Cual chivo en cristalería, el expriista y exconvergente, ya metido en gastos arremetió contra todo lo que se puso enfrente y se llevó entre las patas a la reportera y conductora de noticias Patricia Estrada (@estradapaty), al responderle: "tu no votas farAnte (en la redacción creemos que quiso decir farsante, pero tampoco podríamos asegurarlo) corrupta".

Háganle un favor y quítenle el teléfono al diputado.

Que la entidad poblana aparece junto a los estado de Veracruz y Tlaxcala como los de mayor avance en materia de seguridad pública.

Las administraciones de Rafael Moreno Valle, Javier Duarte de Ochoa y Mariano González Zarur, que iniciaron en los primeros meses de 2011 y finales de 2010, alcanzaron los mayores avances en el cumplimiento de compromisos y obligaciones.

El carifito a los gobernadores es de Juan Miguel Alcántara Soria, el secretario ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, quien trae "a mecate corto" a los mandatarios, funcionarios públicos ligados a la seguridad pública y mandos policiacos.

Que la agencia estatal de Noticias de México, Notimex, abrió su portal al servicio del gobierno del estado de

Puebla para "subir" la agenda de actividades oficiales para los medios de comunicación:

"At'n: Reportero de la Fuente y/o Jefe de Información. Martes 31 de mayo de 2011. Reciba una cordial invitación para que nos acompañe a la inauguración del Hospital El León y arranque de Caravanas de Salud que encabezará el Gobernador Rafael Moreno Valle.

"Para su comodidad dispondremos de transporte que saldrá de Casa Aguayo en punto de las 10:30 horas. Agradecemos su puntual asistencia."

<http://impreso.milenio.com/node/8968484>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Remontar escenario adverso

Si la carrera política del mandatario poblano tiene como característica remontar escenarios adversos y remar contra la corriente, sigue en la ruta correcta.

Desde su posición como funcionario público en el sexenio de Melquiades Morales Flores, Rafael Moreno Valle emprendió una carrera maratónica en la política partidista y como representante de elección popular.

Empezó en una diputación local; en un escenario adverso, logró un escaño en la Cámara de Diputados; posteriormente le ganó al PRI la elección al Senado de la República, que a la postre lo enfiló a ganar la gubernatura el 4 de junio de 2010, asestándole un golpe moral al PRI y a su principal rival político: Mario Marín.

De cara a las elecciones presidenciales del 2012, Moreno Valle abrazó la causa presidencial de impulsar la candidatura de Ernesto Cordero Arroyo.

El secretario de Hacienda, calificado como un eficiente funcionario público, es criticado por ser un mal político.

No sólo eso. Cordero aparece en la tercera posición en las encuestas (9 puntos) de los presidenciables, por debajo de Santiago Creel Miranda (40) y Josefina Vázquez Mota (17).

Ernesto Cordero remontó ya varias posiciones, al pasar del séptimo al tercer lugar, superando al titular de la SEP, Alfonso Lujambio.

A febrero de 2011, el secretario de Hacienda ya había logrado los 9.1 puntos en las encuestas.

Un puntaje similar tenía en el mismo mes, pero en 2005, el "hijo desobediente" Felipe Calderón Hinojosa, con 8.7 entre población que lo conocía, contra 45.0 de Santiago Creel.

En esa misma encuesta, 2005, entre panistas, la diferencia era abismal: Calderón contaba con 9.4 puntos que lo preferían como candidato, contra 70.6 del entonces secretario de Gobernación.

Moreno Valle, en la causa a favor de Cordero Arroyo, debe remontar otra adversidad, los felipes: los bajos bonos de aprobación ciudadana al gobierno de presidente Felipe Calderón, y la caída estrepitosa del candidato a gobernador en Edomex, Luis Felipe Bravo Mena.

Revela Consulta Mitofsky en la encuesta "México, Evaluación de Gobierno 18 trimestres", que Felipe Calderón tiene la peor aprobación ciudadana en lo que va de su sexenio.

El estudio destacó que 62% de la población encuestada (3 mil mexicanos mayores de 18 años de edad) consideró que el rumbo del país es "equivocado", en contraste con 30% que contestó que es "correcto".

A 54 meses de gobierno del presidente Calderón, creció la población que consideró que el rumbo del país es "equivocado", mientras que dos de cada tres ciudadanos percibieron que el Ejecutivo "no tiene las riendas de México y las cosas se están saliendo de control".

Éste es el escenario adverso que deberá remontar el gobernador Rafael Moreno Valle. ¿Lo logrará?

<http://impreso.milenio.com/node/8968483>

(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero)

Que Juan de Palafox y Mendoza lo ilumine

Este martes, La Jornada de Oriente difundió la declaración del presidente municipal de Puebla que confirma que en los próximos días viajará –con gastos pagados por el erario público, según este medio – a España, para presenciar la beatificación de don Juan de Palafox y Mendoza y, como de pasada, buscar que algún proyecto europeo de beneficencia dé dinero a la ciudad.

Sin duda que los viajes ilustran, y quienes vivimos en Puebla debemos esperar que el edil aprenda de sus travesías que es poco o nada responsable dejar abandonada la ciudad que hace poco se comprometió a gobernar, para dedicarse a satisfacer sus inquietudes espirituales, que son muy respetables, desde luego, pero que también son muy personales y que no tendrían por qué ser pagadas con el dinero de la ciudad.

También esperemos que Juan de Palafox ilumine al señor munícipe, para que lo haga entender que la ciudad de Puebla es la cuarta más importante y compleja del país y, por lo tanto, no es conveniente dejarla a la deriva precisamente en este momento, cuando la inseguridad pública está haciendo crisis, cuando un policía adscrito al

ayuntamiento disparó sobre una mujer embarazada y, sobre todo, cuando nuestra Angelópolis se encuentra llena de baches y de luminarias apagadas por la falta de trabajo del gobierno local.

Las creencias personales políticas, religiosas, ideológicas y deportivas son respetables e irreprochables todas; sin embargo, no deberían ser subsanadas con dinero público, como lo pretende hacer el presidente municipal en esta ocasión, al querer usar los recursos de la ciudad para su viaje a España.

Lo sano para la ciudad sería que el edil viajara con sus propios recursos, sobre todo ahora que los miembros del cabildo, empezando por él mismo, decidieron duplicarse sus salarios, lo que implica que el señor presidente sí cuenta con lo suficiente para sus travesías. De esta forma, el dinero del municipio podría utilizarse en beneficio del mismo: bacheo, seguridad pública con cámaras, capacitación a los agentes, etcétera.

No propongo que los recursos del viaje del edil sean utilizados para mejorar el alumbrado, porque el ayuntamiento ya privatizó ese servicio y, aunque no se ven en la ciudad los beneficios de los 7 millones de pesos que el gobierno le dio a Citelum, lo cierto es que el señor presidente ya logró desembarazarse de su obligación de dar ese servicio.

En fin, esperemos los poblanos que si el erario público paga el viaje eclesiástico del munícipe, cuando menos que don Juan de Palafox y Mendoza lo ilumine, para que comience a gobernar bien y a trabajar por nuestra capital.

<http://impreso.milenio.com/node/8968411>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

¡El show Rivera vs Alcalá!

El ayuntamiento de Puebla que preside el edil **Eduardo Rivera Pérez** se ha enfrascado en una guerra sin cuartel, ni tregua en contra de la priista **Blanca Alcalá Ruiz**, ex alcaldesa de la capital, quien ya prepara su defensa legal con apoyo de un despacho de abogados, de los más prestigiados en Puebla.

Los golpes propinados por el edil, los regidores de su partido, algunos de oposición, así como uno que otro diputado priista, fueron bien estudiados y dirigidos a la figura de la ex presidenta, quien en breve también dará de que hablar sobre el mismo tema.

Es más, dicen que tiene guardada una bomba en su arsenal, así que sólo habrá que esperar.

Y es que, sin duda, el tema ya es un asunto más político que legal gracias a los yerros del actual gobierno.

Sobre todo porque la veracidad de la información difundida por los protagonistas de "esta película papás" ha sido puesta en entredicho por ellos mismos, por sus actos.

Bien dicen que el pez por la boca muere.

Tan sólo basta analizar la situación paso a paso para darse cuenta que la guerra Rivera vs Alcalá tiene un remitente y un destinatario bien definido. Es más, el tema le ha servido de mucho a Eduardo Rivera.

Y veamos por qué.

De entrada el galimatías de las 386 millonarias observaciones hechas a la administración de Blanca Alcalá (mil 986 mdp) lo reposicionó en los medios, lo subió nuevamente a la arena política de Puebla y le permitió distraer las críticas en su contra por el señalado poco trabajo a 100 días de gestión.

Y lo mismo sucedió en la sesión de Cabildo que se celebró el martes pasado en el palacio municipal, toda vez que la nota de mayor relevancia, la ampliación de 858.4 millones de pesos al presupuesto anual del Ayuntamiento, además de la contratación del crédito por 200 millones de pesos, pasó a segundo término.

Hay que recordar los berrinches, pataletas y dramas que protagonizaba el PAN cuando era oposición -en el municipio, el Congreso y todo el estado-, y cuando los gobiernos priistas proponían y avalaban por mayoría una línea de crédito.

Miles de preguntas y cuestionamientos saltaban a la imaginación de los panistas cuando no eran gobierno, incluido el propio Rivera en su etapa como diputado local. Empero, hoy sufren demencia y simplemente asumen las mañosas actitudes del PRI.

El escándalo del edil Rivera surtió efecto una vez más, aunque por un momento se le haya salido de las manos.

Está claro que el regidor Pedro Gutiérrez Varela, presidente de la Comisión transitoria del proceso de Entrega-Recepción, se fue de la lengua -reconocido por el propio edil Rivera- y exageró el monto que implicaban las supuestas observaciones aplicadas al gobierno de Alcalá.

Al final, tanto la comisión del mismo regidor como el edil y el propio Cabildo de Puebla, tuvieron que rectificar y reducir los casi 2 mil millones de pesos de presuntas irregularidades a sólo 700.

Y lo peor del asunto es que las dos partes ya se hicieron bolas, quien sabe si con dolo o por su propia incapacidad para destrabar y esclarecer el tema.

Por una parte, los regidores priistas no hayan por donde defender a Alcalá; y por otra, los oficiales como Pedro

Gutiérrez y **Arturo Loyola González**, siguen haciendo declaraciones y metiendo la pata.

Ayer, por ejemplo, en la conferencia prensa a la que convocaron a los medios para tratar de justificar su equivocación, ya salió a la luz un delito más grave supuestamente cometido por Blanca Alcalá, lavado de dinero y tráfico de influencias. ¡Hágame usted el favor!

Lo más grave es que la ignorancia de ambos cabildantes los traicionó, y al notar que se habían vuelto a equivocar tuvieron que sostener el dicho y anunciar una posible denuncia ante las instancias judiciales y federales.

Loyola aseguró, incluso, que él nunca se equivoca, mientras que Pedrito juro y perjuró que ahora sí, que por Diosito Santo va en serio, y que no, que ya no se va a volver a equivocar.

Así que a esperar un nuevo capítulo de la guerra Rivera vs Alcalá, donde todos en el ayuntamiento ya tomaron partido, regidores, trabajadores -de base y de confianza- y hasta los comunicadores.

El acertijo de Posdata:

¿Qué regidor de oposición sostuvo una reunión con el edil de Puebla, Eduardo Rivera, anticipándose a la sesión de Cabildo donde se abordarían el tema del crédito para el ayuntamiento (200 mdp) y el dictamen final de la Comisión de entrega-recepción, para presuntamente negociar su pasividad?

Pistas:

-Fingió demencia en la última sesión de Cabildo.

- Cada que se levanta se persigna y se encomienda al Niño **Jesús**.

- Le gustan las novelas del canal de las estrellas, en particular las del señor novela, Ernesto **Alonso**.

- Es fanático del creador de las historias de terror Cañitas.

-Y eso sí, es un regidor de peso completo.

¿Quién será?

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-iEl-show-Rivera-vs-Alcala!&id=1188>

La Jornada
Puebla de Oriente

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Subdirector de Vialidad, pese a que está bajo investigación, sigue dando órdenes

En la pasada campaña electoral, de manera sigilosa, varios grupos de agentes de corporaciones de seguridad pública brindaron apoyo a la coalición Compromiso por Puebla como condición de que si ayudaban a derrotar al Partido Revolucionario Institucional (PRI) el nuevo gobierno eliminaría los vicios y abusos que sus jefes cometían en su contra. Ahora, muchos de esos agentes ven con decepción que no pasó nada con el cambio de régimen. O por lo menos eso está pasando en la Dirección de Vialidad Estatal, donde los atropellos están a la orden del día.

Tal es el caso de Florencio Vázquez Padilla, quien es el subdirector de Vialidad estatal y todos los días acude a su oficina, da órdenes por radio y por medio de algunos subordinados, y sus jornadas transcurren con calma, sin contratiempos. ¿Qué es lo relevante de que este funcionario actúe de esa manera?

Que se supone que Florencio Vázquez Padilla está sujeto a un proceso de investigación luego de que hace un par de semanas, en el cruce de las avenidas Cadete Vicente Suárez y Fidel Velázquez, atropelló al ciclista Santiago Fernández Hernández -de 40 años de edad-, causándole un traumatismo craneoencefálico que lo tiene con el riesgo de perder la vida.

Lo grave de ese accidente es que el funcionario de la Secretaría de Seguridad Pública intentó darse a la fuga, y para salir de la cárcel tuvo que pagar una fianza de un millón de pesos.

El simple hecho de que este ex agente de la Policía Federal de Caminos haya intentado darse a la fuga y no responder por sus actos, independientemente de las circunstancias que haya generado el percance, era suficiente para que fuera removido por el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Ardelio Vargas Fosado, pero eso no ha ocurrido.

Florencio Vázquez Padilla sigue dando órdenes en la SSP, y lo único que evita es firmar documentos oficiales para que no le prueben que sigue al frente del área de Seguridad Vial.

En un gobierno que se precia de decir que nadie está por encima de la ley, la situación de Florencio Vázquez es una burla a la ciudadanía y un atentado contra la legalidad.

Lo más grave de este asunto es que los abusos que permite Vázquez Padilla contra agentes de Vialidad siguen a la orden del día.

En marzo pasado, Carlos Briones Pérez fue removido como subdirector de Vialidad Estatal, y en su lugar se nombró a Florencio Vázquez, bajo el argumento de que este nuevo funcionario encabezaría acciones de limpieza entre los agentes de esa corporación.

Nada de eso sucedió. Sobre todo por la gente que rodea a este alto funcionario de la SSP. Veamos algunos

ejemplos:

El brazo derecho de Florencio Vázquez es el comandante Max Loranca, quien ya fue jefe de Circulación y se destacó por los constantes abusos que cometía contra sus subordinados.

Se dice que el comandante Loranca no ha podido pasar los exámenes de confianza que tanto exige el gobierno federal para todos los mandos de seguridad pública del país.

Y en el sexenio pasado, cuando la Secretaría de Finanzas convocó a un examen para cambiar de categoría a los agentes de Vialidad, el comandante Loranca no permitió que el grueso de los uniformados conociera de ese proceso.

De esa manera buscaba que solamente se presentaran a la evaluación los trabajadores que eran sus amigos e incondicionales. Por cierto, la mayoría reprobó.

Junto al comandante Loranca se desempeña un oficial de apellidos Chávez Moreno, quien ya fue supervisor general de Vialidad y era famoso porque buscaba todo tipo de pretextos para mandar arrestar o suspender a agentes que no se sometían a las irregularidades de la corporación.

Dicho de otra manera, se encargaba de castigar al personal que no le entraba a actos de abusos o corrupción.

Cuando Chávez Moreno estuvo de supervisor general fue una época en que se incrementaron las quejas de empresas refresqueras y de distribuidoras de gas de que se habían disparado las extorsiones de agentes de Vialidad.

Otra de los consentidos del comandante Max Loranca es la agente Lourdes Montes Mier, quien a su vez tiene una estrecha relación de amistad con varios mandos de Vialidad.

Lourdes Montes Mier formó un grupo de presión dentro de Vialidad, y uno de los integrantes de esa "fraternidad" es el comandante Germán Zamora Zamora, quien actualmente se desempeña en la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla, en castigo a que protagonizó un accidente en el que iba en estado de ebriedad, y en la discusión que tuvo con la contraparte del percance, el oficial sacó su arma de cargo para intentar amedrentarlos.

Se dice que por mediación de Lourdes Montes próximamente serán nombrados como jefes de grupo los agentes Jaime Osorio y Teodorico García Ramos. El primero fue un personaje cercano al ex director de Vialidad Estatal Héctor Guerra Montiel, y el segundo ha sido sancionado por sus constantes ausencias.

<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

El galimatías del proceso de entrega-recepción

Ayer el regidor del PAN-PRD en el cabildo de Puebla, Arturo Loyola, afirmó que la administración de Blanca Alcalá Ruiz cometió "lavado de dinero público" con la entrega de contratos a despachos de asesorías que "pertenecen a amigos y familiares". A pesar de la gravedad de esta acusación, el representante popular no presentó pruebas para sostener su dicho y se reservó el derecho a presentar una denuncia ante las instancias federales.

Lo cierto es que el proceso de entrega-recepción en el ayuntamiento de la capital estatal ha sido confuso y desaseado gracias a la serie de inconsistencias y errores, lo cual no ha quedado sólo en el desconcierto ciudadano, sino que se incurre en absurdos como el cometido por Loyola, quien hace acusaciones de enorme peso sin presentar pruebas.

La situación que prevalece es tan grave que todo ha ido reduciéndose a un enorme galimatías, el cual empezó con las acusaciones de anomalías en la pasada administración por mil 980 millones de pesos, luego con declaraciones acerca de que 700 millones ya habían sido sustentados y por último a la aseveración de que la ejecución del resto de los recursos debe ser investigado por el Órgano de Fiscalización Superior, lo cual ha dejado el estado de cosas en la plena incompreensión. Da la impresión de que el proceso ha sido llevado sin el mínimo rigor, pero, lo más grave, es que ni siquiera parece haber sustento a las acusaciones. En todo esto la Comuna no sólo siembra la desconfianza en la ciudadanía, sino que exhibe falta de capacidad y hasta posibles responsabilidades legales en su actuar, pues no ha dado muestras fehacientes de tener un trabajo de fiscalización eficiente y ordenado.

<http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/02/puebla/editorial.php>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

• ¿Y los hospitales a'pá? • Les salieron mal las cuentas • ...y los numeritos

Cuetzalan, Izúcar y Tetela de Ocampo tuvieron 2 noticias a inicios de año: una buena y otra mala. La buena fue

que tendrían un hospital; la mala, que no funciona porque les falta equipamiento y personal. Ayer el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas insistió en los procesos a medias que le dejaron en la administración de Mario Marín. Sin embargo, al finalizar el año ya estarán en completa operación y sin problemas. Por el bien de los habitantes de esas zonas, esperamos que así sea.

Donde de plano no les salen las cuentas y sería bueno que alguien les regale una calculadora de esas sencillitas o de plano un ábaco, es en la comisión especial de Entrega-Recepción del Ayuntamiento de Puebla, quienes de plano no han podido cuadrar el "daño patrimonial" que asegura dejó la administración de Blanca Alcalá y de los casi 2 mil millones de pesos, finalmente, la noche del martes quedaron en 700 millones de pesos, así es, el monto lo redujeron a casi una tercera parte.

¿Y de dónde, por qué, qué quitaron, que pusieron?

Es de risa la pretendida explicación que da uno de los flamantes regidores mejor conocido como "El Sapo Loyola", quien dijo que fue un "error de dedo" el que plasmaron como faltante en el Programa Unidos para Progresar que de inicio gritaron y se alarmaron porque era de 439 millones de pesos, cuando la cifra real es tan solo de 4 millones 390 mil pesos.

Es decir, se les olvidó que las unidades, decenas y centenas se colocan en la fila correspondiente a la hora de sumar.

Los regidores priístas argumentan alteración mañosa del documento y con razón o no, lo cierto es que con esos errores o no, el primer yerro ya causa desconfianza en el resto del documento y sobre todo cuando en el concepto de daño patrimonial incluyen el monto de la deuda pública que históricamente han manejado todas las administraciones municipales y cuyo monto es por ahí de los 600 millones de pesos. ¡Sí, 600 de los 700 millones de pesos que argumentan como desvío!

Incluso el mismo Arturo Loyola se atrevió a decir que en la administración de Blanca Alcalá hubo "lavado de dinero", pero al estilo Cordero, de inmediato trató de corregir y dijo que no concebido como el grave delito federal que todos conocemos, asociado a prácticas ilícitas.

Y por si eso no fuera suficiente, el regidor Pedro Gutiérrez azuzó ayer a los trabajadores sindicalizados, pues dijo que también detectaron que se les retuvieron impuestos pero que nunca fueron reportados a Hacienda.

En fin, que queda claro el objetivo de "pegarle" a la figura de Blanca Alcalá y ya se verá qué pasa cuando comparezcan los ex funcionarios citados y finalmente, cuando el Órgano de Fiscalización haga su análisis correspondiente.

CONFETI...Otra vez podríamos tener en Puebla la presencia del Presidente de la República Felipe Calderón, ahora para entregar el Premio Nacional de Exportación, aunque no se ha confirmado todavía...quien sí estará aquí es el Secretario de Economía Bruno Ferrari.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3539



(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)

Eduardo Rivera Pérez, una gestión con más de lo mismo

He recibido una **aguda y certera crítica de un asiduo lector**. Reconozco que su perseverancia en la lectura le da derecho a ejercer la dura sátira de la cual soy objeto y sujeto. Su nombre lo reservo porque así me lo pide, pero **siendo opinión y postura no puedo dejar de comentarlo con mis recurrentes lectores**, porque sería faltar al compromiso con ellos, en la medida en que la razón asiste al escribano anónimo, pongo a consideración de ustedes lo escrito por él.

Luis Enrique:

Mi estimado y fino amigo, de tu **columna acerca de la gestión de Eduardo Rivera Pérez**, presidente municipal de Puebla, por quien yo voté, y la cual titulas "**Los cien días de opacidad en Puebla capital**", debo de comentarte lo siguiente:

Los puntos que señalas no me cabe la duda, **son para iniciados**. Como ciudadano común, que no corriente, quiero señalar que **hasta ahora no se ve ningún cambio de gobierno, de partido, ni de lo que comúnmente pasa en nuestra ciudad**. Me explico: las calles con mas baches que no sé donde van a caer los que vienen con la próxima temporada de lluvias, calles no iluminadas, inseguridad en colonias que antes eran tranquilas y si no, pregunta que pasa en **San Manuel, alrededor de la UPAEP, en el fraccionamiento el Mirador** en donde los vecinos han aislado calles con rejas, por la recurrente inseguridad en la que viven, entre otros sitios.

Lo caótico del tráfico, el transporte público haciendo cada vez mas de las suyas, franeleros que son los dueños de

los espacios en las calles, la policía de tránsito, que solo es punitiva pero no preventiva (**he sido testigo de la agresión en contra de comensales de la 31 Oriente**), el comercio no precisamente ambulante que invade banquetas con fritangas, o banquetas convertidas en rampas para lavado de carros, como puedes corroborarlo en las cercanías de los Hospitales Guadalupe y Betania.

Si al menos viéramos cambios en lo que señalo, como lo que cotidianamente padecemos los ciudadanos, podría pensar que verdaderamente hubo cambio con un **gobierno municipal emanado de un partido diferente al que nos gobernaba**. Pero, señor analista, **su comentario raya en lo ideológico y lo político**, no en lo que padece y sufre un ciudadano común. Hasta ahora, **nada pasa, todo igual**, no importando quien sea el partido que haya ganado la elección para la presidencia municipal de Puebla capital.

Le agradezco su atención, convencido de que mis comentarios pueden interesar poco a su elevada postura analítica.

Un lector

Servido Señor lector.

<http://www.poblanerías.com/columnas/luis-enrique-sanchez/40889-eduardo-rivera-perez-una-gestion-con-mas-de-lo-mismo.html>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Los límites, una encrucijada

Todo indica que no es lo ideológico lo que divide radicalmente a los legisladores poblanos ya que todas las fracciones al aceptar firmar un acuerdo para impedir que sus diferencias electorales no sean obstáculo para legislar en lo que resta del año, reconocieron que tienen puntos coincidentes. Son detalles quizá, pero detalles como los límites territoriales los que amenazan esos consensos.

Los diputados locales pretenden legislar no solo con mayorías sino con notables unanimidades, casi unánimes, las reformas e iniciativas con el fin de mostrar al país que es posible generar la coincidencia, por lo menos en lo que resta del año, pero no todo es miel sobre hojuelas.

Ayer, al empezar el segundo periodo y después de aprobar leyes como la de la Adopción, en los asuntos generales brotaron las profundas diferencias que existen y es que pueden ganar por mayoría pero perder el debate, como ocurrió ante los argumentos que presentó el diputado y ex presidente municipal Enrique Doger sobre el caso de los límites de la capital con otros territorios.

Recordó en la tribuna que Puebla "tiene conflictos territoriales con 20 municipios y el vecino Estado de Tlaxcala, no sólo con San Andrés Cholula", por lo que pidió que no caigan los diputados en el juego de las presiones políticas o mediáticas.

En su calidad de legislador y expresidente de la capital insistió en defender el territorio, tanto que "el decreto de 1962 no puede estar a lo que a un municipio le plazca, el Ayuntamiento de Puebla no quiere defender su territorio, y esto es un tema que tiene como fondo la economía, lo que está pasando también es resultado de la rebeldía de un ayuntamiento que no quiere respetar este decreto".

La acusación de no defender el territorio es severa y aunque tuvo una respuesta de los diputados panistas no fue contundente para dejar en claro si el gobierno de la capital hará lo posible por ganar la franja de Atlixcáyotl o puede parecer una cesión de territorio como en su momento ocurrió con los conservadores y Texas, por ejemplo. Esos son los puntos delicados que amenazan con generar tensiones entre las fracciones parlamentarias que al fin se espera que voten en un mismo sentido pero que ante las próximas elecciones federales tendrán que hacerlo más por conveniencia y con base en sus intereses personales que en el sentido que les marquen sus coordinadores parlamentarios.

Al tratar en asuntos generales el convenio que firmaron los presidentes municipales de Puebla y San Andrés Cholula en el pleno del Poder Legislativo, consideró Doger que el hecho sólo busca un impacto mediático, porque para que "ambas autoridades cumplan con sus obligaciones no se requiere que vengán a firmar un documento a este Poder (legislativo)".

Y preguntó "porqué si este decreto data de 1962, fue hasta 1994 que San Andrés se acordó y dice esto es mío, bien dice aquélla frase que al nopal no le hacían caso hasta que le salieron las tunas, fue hasta que un gobierno priísta, por cierto, diseñó y puso en marcha el proyecto de Angelópolis, con toda la derrama económica que esto implicaba, que San Andrés se acordó de un terreno que dejó olvidado 39 años porque solo eran tierras de cultivo".

El asunto es delicado porque involucra tradición y dinero para las arcas municipales. Ninguna de las partes puede ceder sin correr riesgos de animadversión de sus gobernados, todo indica que al final el gobierno estatal tendrá

que intervenir y formar una propuesta diferente que administre los recursos que genere la franja y casi como una gerencia distribuir equitativamente los recursos a cada uno de los involucrados.

Aún así, no se resuelve el problema de fondo y esas diferencias, no ideológicas, son una bomba de tiempo para los acuerdos que blindan al Congreso de las elecciones del 2012, para las buenas intenciones, siempre hay antídotos.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

(Angelopolitanas)

Se empieza a generar un interesante e influyente movimiento ciudadano en el estado de Puebla que se convertirá en asociación sin sustituir a los partidos políticos constituidos. Pretende representar a miles de poblanos interesados en participar en la política local sin que tengan que pasar por los engorrosos trámites que implican las militancias, que son como camisas de fuerza.

No le extrañe que se sumen pronto a él, funcionarios del gabinete actual, sí, como lo leyó, cuando aparezcan sus nombres será una bomba, dicen los que saben y ese movimiento se dará antes de que termine la primavera.

@

En los asuntos generales de la primera sesión del segundo periodo de esta legislatura del Congreso, cuando todos se disponían a partir el pastel y celebrar los acuerdos de unidad, se presentó un tema en la tribuna que le bajó lo esponjado al pan.

Y es que el diputado priista y ex presidente municipal Enrique Doger tomó la palabra y le recordó a sus pares que: "les guste o no a las autoridades de municipales de Puebla y San Andrés Cholula, existe un decreto de 1962 en materia de límites territoriales y está vigente, por lo que no se vale que intenten con presiones políticas y mediáticas solamente confundir a los ciudadanos"

No fue lejos por la respuesta, los panistas destacaron los puntos de acuerdo de sus presidentes municipales y el interés por llegar a acuerdos que beneficien a los ciudadanos, pero Doger no cesó en tocar la herida, médico al fin, les dijo que:

"En 1962 se decidieron modificaciones a los límites territoriales de esta capital con motivo de los 100 años de la Batalla del 5 de Mayo y no atañe únicamente a San Andrés Cholula, es un tema complejo que incluye a municipios como Amozoc y otros más, por lo que se debe respetar". Los acuerdos parlamentarios existen pero también, en la orden del día, los asuntos generales.

@

Ana Teresa Aranda en corto y abiertamente insiste en explicar que fue orden "del Jefe", y mira hacia arriba, su respaldo público a las aspiraciones presidenciales del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. Ella ha estado desde el principio de sexenio cerca de Los Pinos desde el principio del sexenio, aunque se separó cuando en 2009 dijo no a la primera propuesta de ser candidata a diputada federal.

Al perder la nominación a la gubernatura de inmediato regresó al redil y ahí se ha mantenido, por lo que ahora que según explica le "ordenaron" apoyar a Cordero lo hace con su firma, aunque dice que su corazón está en otra parte. ¿Será? Lo que si es que buscará ser candidata a senadora.

@

Otro panista que anda más que desconcertado es el secretario Pablo Rodríguez Regordosa y es que él tiene su voto comprometido con Josefina Vázquez Mora y ya no sabe si mantenerse en el gabinete o renunciar porque se comprometió a hacer campaña al interior de su partido y no quiere vivir lo que Arabián. El miedo, es el miedo.

@

En el PRI estatal, el ex procurador del Ciudadano, Martín Fuentes, fue designado secretario de Asuntos Jurídicos, Pablo Fernández del Campo, secretario Adjunto a la Presidencia, Antonio Haces D'Artigues secretario de Finanzas y Arturo Muñiz titular de Administración.

No es que tengan mucho dinero los priistas para generar más y más chambas sino que para transparentar el manejo de los recursos económicos, determinaron reestructurar el organigrama de Finanzas y Administración, explicaron, asignando actividades específicas a militantes priistas que rindieron protesta ayer.

Claro, las secretarías privadas, los particulares y los choferes serán a cargo del partidazo, la estructura es la estructura.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

EL POPULAR

Diario Imparcial de Puebla

(Contrastes/Carlos Gómez)

El duelo de los Ernestos (Rivera vs Alcalá)

Ernesto Ramírez vs Ernesto Bojalil.

El primero es asesor jurídico de **Blanca Alcalá.**

El segundo es el **síndico** municipal.

No se hagan bolas y no pierda el tiempo en centrar su atención en la estéril pelea de los regidores del **PRI vs el PAN.**

La verdadera batalla se libra en las oficinas de los dos Ernestos.

Ernesto Bojalil ya metió las manos en el dictamen de los **700 millones de pesos** con los que intentarán hundir a Blanca Alcalá.

Este reportero tuvo acceso a las correcciones jurídicas que envió el síndico a los regidores para no dejar dudas sobre la solidez jurídica en varios aspectos.

Aquí algunos:

El **extravío de 22 millones de pesos.**

El uso de **chalecos caducos** por parte de policías municipales.

Los **funcionarios administrativos** que estaban dados de alta y cobraban salarios y prestaciones como policías.

Las obras de la **Laguna de Chapulco.**

El contrato con la empresa **Cal y Mayor.**

Y Las **nóminas discrecionales.**

En estos puntos el síndico apretó las tuercas.

Está claro que los regidores no supieron armar jurídicamente el pliego de observaciones y por eso se redujo la cantidad de casi 2 mil a 700 millones de pesos.

Por eso es que el dictamen que será enviado al **Órgano de Fiscalización Superior** (OFS) estará supervisado personalmente por el síndico.

Olvídese de los regidores.

La responsabilidad de que ese dictamen de 700 millones de pesos no sea rechazado e invalidado es de Ernesto Bojalil.

La otra parte.

La de la defensa, está en manos de un experto en materia jurídica.

Ernesto Ramírez ya tomó como personal el tema.

Más allá de la defensa legal de Blanca Alcalá y sus ex colaboradores, el abogado, Ernesto Ramírez, sabe que se juega buena parte de su prestigio.

Y ya está listo para la batalla.

Todavía no ha llegado su momento de actuar, pero dicen que ya tienen las armas listas.

El duelo es de pronóstico reservado.

** ** *

En este espacio se informó que no se atendieron todos los reportes de ayuda que pidieron habitantes de 5 colonias por la **granizada** del pasado domingo.

También se dijo que no se entregaron las láminas.

Gustavo Ariza, director de **Protección Civil**, demostró a este reportero que sí hubo tal entrega de apoyos pero no a las personas indicadas.

Aquí vale la precisión.

Si se dieron las láminas, pero no a las personas que lo pidieron.

Servido.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>